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Ejecutan a una 
mujer en Álamo 

Una mujer fue acribillada afuera de su 
domicilio, reportes indican que un  
comando armado la sorprendió afuera 
del inmueble. P.1NR 

Por una Poza Rica 
libre de dengue

Este 21 de agosto, Poza Rica fue sede del banderazo 
de la Segunda Jornada Nacional de Lucha contra el 
Dengue, bajo el lema “Por las niñas y por los niños, 
primero las escuelas”. El evento, realizado en la  
explanada del Palacio Municipal, es el resultado de la 
suma de esfuerzos por parte de los 3 niveles de Go-
bierno, impulsada por Gobierno del Estado de Vera-

cruz, a través de la Secretaría de Salud y los Servicios 
de Salud de Veracruz, y contando con pleno apoyo por 
parte del Ayuntamiento de Poza Rica y la Jurisdicción 
Sanitaria No. 3.
En la Pérgola del Parque Juárez, se instalaron varios 
módulos informativos que abordaron diferentes  
aspectos de la prevención del dengue. P.3A

Víctor Rodríguez dirigirá Pemex Hallan cuatro cuerpos entre 
los restos del yate Bayesian

Inicia paro en Poder 
Judicial de Xalapa La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, ya decidió: 

su compañero en la UNAM Víctor Rodríguez Padi-
lla será el nuevo director general de Petróleos Mexi-
canos (Pemex); es físico con doctorado en economía 
de la energía y estratega en política energética con 
reconocimiento internacional. P.6B

Cuatro cuerpos fueron hallados este miércoles 
entre los restos del del velero de lujo «Bayesian» 
que se hundió el lunes en Sicilia. P.4B

Desde los primeros minutos de este miércoles 
inició el paro de labores en las sedes en Xalapa 
del Poder Judicial de la Federación. P.5B

México se  
despide de la 
Serie Mundial 
de Pequeñas 
Ligas
México volvió a caer ante Venezuela 
(3-11) y se despide de la Serie Mundial 
de Pequeñas Ligas.
Pero el equipo se ganó la admiración 
con su paso por esta edición del  
torneo: desde su triunfo sobre Aruba 
(2-0), el escenario adverso por el  
primer revés ante Venezuela (10-0), el 
triunfo sobre Canadá (8-0), el agónico 
triunfo contra Cuba (6-4) y esta  
eliminación en la cuarta ronda;  
además, serán recordados por los 
homenajes que le hicieron a su coach 
Ricardo Benavides, quien falleció por 
un infarto en noviembre. P.1M
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Casi lista la 
incorporación del IMSS 
Bienestar en Veracruz 

Preocupan casos de dengue en Veracruz 

Estrategia de reducción de gastos del 
Ayuntamiento da buenos resultados 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Norma Martínez Rubio, 
Jefa de la Oficina de 
Atención Médica de 

Primer Nivel del IMSS en 
Veracruz, anunció que 732 
centros de salud y hospitales 
de diversos niveles al nuevo 
sistema de salud del Instituto 
Mexicano del Seguro Social, 
están siendo integrados al 
sistema IMSS Bienestar, y 
afirmó que los trabajos de 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

El Ayuntamiento 
ha implementado 
estrategias de austeridad 

y reducción de gastos que 
están mostrando resultados 
positivos, ya que durante el 
mes de julio se logró una 
disminución de 450 mil pesos 
en el gasto por concepto de 
combustible, lo que refleja 
la efectividad de estas  
medidas. 

La regidora comisionada 
en Hacienda, Marisol 
Hernández Moreno, destacó 
este avance durante la 64.ª 
sesión ordinaria de cabildo, 
pues además del ahorro en 
combustible, se reportó una 
reducción de 250 mil pesos en 
el gasto de nómina. 

Sin embargo, Hernández 
Moreno advirtió que aún 
queda trabajo por hacer, 
ya que algunos empleados, 
como choferes y secretarias, 
perciben salarios elevados 
que no corresponden a 
sus funciones dentro del 
Ayuntamiento, mismos que 
no son del área de presidencia, 
sino de regidurías. En 
particular, mencionó que hay 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

De acuerdo con los 
Servicios de Salud 
de Veracruz, el 

estado se encuentra entre 
los primeros lugares a nivel 
nacional con más casos de 
dengue en 2023, generando 
una gran preocupación por 
parte de las autoridades 
estatales y municipales, 
quienes aplican estrategias 
sanitarias para evitar la 
propagación de la infección. 

Durante el arranque 
de la Segunda Jornada de 
Lucha contra el Dengue en 
la ciudad, se externó que se 
tiene registro de una gran 
cantidad de casos, aunque 
no se otorgaron estadísticas 
específicas.

Sin embargo, según datos 
de la Secretaría de Salud y el 
último informe del Sistema 
Nacional de Vigilancia 
Epidemiológica en México, 
en el estado de Veracruz se 
han registrado 6 muertes a 
causa del dengue en lo que 

incorporación estarán listos a 
finales de este año. 

 Entrevistada al respecto, 
enfatizó que este esfuerzo 
busca mejorar la atención 
médica en el estado, con la 
meta de concluir los trabajos 
en los 212 municipios para 
finales de este 2024, y con 
ello iniciar una nueva 
administración federal con 
bríos renovados en el sistema 
de salud. 

El proyecto abarca 
un total de 894 unidades 

médicas, incluyendo tanto 
centros de salud como 
hospitales. Martínez Rubio 
destacó la importancia de 
esta iniciativa, que representa 
un avance significativo en 
la infraestructura de salud 
pública en Veracruz.

Aseveró que la atención 
proactiva será un componente 
clave del nuevo sistema, 

ofreciendo servicios de lunes 
a domingo. Esto implica 
un compromiso renovado 
para atender las necesidades 
de salud de la población de 
manera continua y accesible.

Además, la Jefa de  
Oficina mencionó que están 
abiertas las contrataciones 
de personal médico y de 
enfermería, así como de otros 

profesionales necesarios para 
operar eficientemente estas 
unidades.

"Esperamos que vengan 
cosas muy buenas", concluyó 
Martínez Rubio, expresando 
su optimismo sobre el 
impacto positivo que tendrá 
esta transformación en la 
atención médica para los 
veracruzanos.

trabajadores generales con 
sueldos de hasta 37 mil pesos 
mensuales.

«No se han alcanzado las 
metas propuestas, aunque 
sí hay avances», afirmó la 
regidora, subrayando la 
necesidad de continuar con 
la revisión y ajuste de los 
salarios en el Ayuntamiento, 
con la intención no solo 
de optimizar los recursos, 
sino también garantizar 
una administración más 
transparente y responsable 
ante la ciudadanía.

Las estrategias de 
austeridad se enmarcan 
en un contexto donde la 
administración pública 
enfrenta el reto de 
maximizar el uso de los 
recursos disponibles, ya que 
con la reducción de gastos, 
el Ayuntamiento espera 
destinar más fondos a áreas 
críticas que beneficien 
directamente a la población.

La implementación de 
estas medidas ha generado un 
debate entre los miembros del 
cabildo, quienes consideran 
fundamental seguir 
evaluando los resultados y 
ajustar las políticas según sea 
necesario.

va del año 2023.
El mismo informe señala 

que también hay 32 casos de 
muerte en estudio. Veracruz 
se ubica en el cuarto lugar a 
nivel nacional en número 
de muertes por este virus 
transmitido por el mosquito 
Aedes aegypti.

El informe de la 
Secretaría de Salud Federal 
revela que, en Veracruz, 
este año se reportan mil 
863 casos, mientras que el 
año pasado se registraron 
686 en la misma semana de 
medición.

De estos mil 863 casos, 
mil 67 no son graves; sin 
embargo, 747 mantienen 
signos de alarma a pesar de 
no ser situaciones graves, del 
resto, 49 son considerados 
graves y mil 863 son graves 
con signos de alarma.

Los municipios 
veracruzanos con la mayor 
tasa de incidencia por 
cada 100 mil habitantes 
son Coetzala, Amatitlán, 
Cosamaloapan y Platón 
Sánchez. Estos datos ponen 

en evidencia la urgente 
necesidad de implementar 

medidas efectivas para 
controlar el brote de dengue 

en la entidad y evitar más 
pérdidas de vidas.



 Autoridades de Poza Rica y la región se suman a Segunda Jornada Nacional de Lucha contra el Dengue.

Realiza entrega de 41 aparatos funcionales.
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Suman esfuerzos por una 
Poza Rica libre de dengue

En el DIF trabajamos con 
el corazón: Diana Remes 

Avanza regularización de la colonia 
Astral: INAH emite dictamen

REDACCÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

Este 21 de agosto, 
Poza Rica fue sede 
del banderazo de la 

Segunda Jornada Nacional 
de Lucha contra el Dengue, 
bajo el lema “Por las niñas 
y por los niños, primero las 
escuelas”. El evento, realizado 
en la explanada del Palacio 
Municipal, es el resultado de 
la suma de esfuerzos por parte 
de los 3 niveles de Gobierno, 
impulsada por Gobierno del 
Estado de Veracruz, a través 
de la Secretaría de Salud y los 
Servicios de Salud de Veracruz, 
y contando con pleno apoyo 
por parte del Ayuntamiento 
de Poza Rica y la Jurisdicción 
Sanitaria No. 3.

En la Pérgola del Parque 
Juárez, se instalaron varios 
módulos informativos 
que abordaron diferentes 
aspectos de la prevención del 
dengue. Entre las actividades 
destacadas estuvieron la 
demostración del ciclo 
biológico del mosquito 
Aedes aegypti, la promoción 
de la salud, la elaboración 
de repelentes caseros, y la 
difusión de información sobre 
los riesgos sanitarios asociados 
al dengue, así como un módulo 
de vacunación.

En su intervención, el 
alcalde de Poza Rica, Fernando 
Remes Garza, quien también 
funge como Presidente de 
la Red Regional de la Red 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Ayuntamiento de 
Poza Rica, bajo la 
dirección del alcalde 

Fernando Remes, ha logrado 
un avance significativo en 
el proceso de regularización 
de la colonia Astral. Este 
mes de agosto de 2024, las 
autoridades municipales 
recibieron el dictamen 
del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia 
(INAH), el cual confirma 
que no se encontraron 
vestigios arqueológicos 
prehispánicos en la zona.

El alcalde Fernando 
Remes expresó su 
satisfacción con el 
resultado del dictamen, 
destacando el compromiso 
de su administración para 
resolver esta situación 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, gracias a 
las gestiones realizadas a 
través del área de Programas 
Sociales ante el Sistema 
Estatal DIF, se realizó la 
entrega de 41 aparatos 
funcionales y de movilidad 
que mejorará la calidad de 
vida de los beneficiados y sus 
familias. 

La presidenta del 
organismo Diana Remes 

Oropeza en su mensaje a los 
presentes, señaló que con amor 
y compromiso continúan 
trabajando por una ciudad 
más inclusiva, brindando 
apoyo a los sectores de la 
población más vulnerable, 
manifestó que no hay mejor 
sentimiento de satisfacción 
y de alegría que brindar una 
oportunidad de mejorar 
la movilidad y autonomía  
de los beneficiarios y sus 
familias, destacando la 
importanciadel trabajo de su 
equipo de colaboradores, que 
día a día están tocando puertas 
para traer más y mejores 
beneficios para la ciudadanía 

que más lo requiere.
Manifestó que esta etapa 

ha sido una de las más bonitas 
de su vida, poder ser testigo  
de la alegría que manifiestan 
los ciudadanos al recibir un 
apoyo o un aparato funcional 
que tal vez han estado 
esperando hace mucho 
tiempo, no tiene precio, y ese 
es el resultado de la entrega, 
esfuerzo y trabajo que 
realiza su equipo de trabajo, 
“con cada sonrisa, en cada 
agradecimiento, se encuentra 
la fuerza para continuar 
sirviendo con el corazón” 
añadió.

En el evento encabezado 

Veracruzana de Municipios 
por la Salud, informó que su 
administración se ha sumado 
de manera proactiva a estas 
acciones, reforzando las cuatro 
medidas básicas de prevención 
del dengue: Lava, Tapa, Voltea 
y Tira, en conjunto con las 
Jornadas de Eliminación 
de Criaderos del Vector que 
realizan periódicamente en 
distintas colonias, la limpieza 
de arroyos, así como la reciente 
campaña de concientización 
para la limpieza de predios y 
lotes baldíos.

Durante el banderazo, se 
entregaron certificados que 
reconocen como espacios 
limpios y libres de criaderos 
del mosquito del dengue al 
Ayuntamiento de Poza Rica, 
al DIF Municipal, y al Centro 
de Asistencia Social para 
Niñas, Niños y Adolescentes 
en Contexto de Migración en 
Poza Rica (CAS). También se 
otorgaron reconocimientos 
a la Escuela Primaria 
Adolfo López Mateos, y a las 
guarderías Cendi Celestine 
Freinet, Cendi Tajín, y la 
Guardería Ordinaria, en el 
marco del programa "El ABC 
contra el dengue".

Tras el banderazo, se 
dio salida a los camiones 
recolectores de criaderos 
del dengue, acompañados 
por personal de vectores 
y promotores de la salud. 
Estos equipos se dirigieron 
a las colonias Revolución y 
Veracruz para llevar a cabo una 

que ha afectado a tantas 
familias pozarricenses. 
"Tras múltiples entrevistas 
con el personal operativo y 
administrativo, y habiendo 
terminado el minucioso 
trabajo de ubicación y 
rescate de importantes 
vestigios de la cultura 
de nuestros pueblos 
originarios, el INAH pudo 
extender al Gobierno 
Municipal que me honro 
en representar, la carta 
de liberación que nos va a 
permitir en primer término 
impulsar la regularización 
de predios”, afirmó el 
alcalde.

Este dictamen representa 
un paso crucial para 
muchas familias que han 
luchado durante más de una 
década por la legalización 
de sus predios. Con la 
ausencia de impedimentos 

arqueológicos, se despeja 
el camino para que el 
Ayuntamiento continúe 
con las gestiones necesarias 
ante Patrimonio del 
Estado, que permitirán a 
los habitantes de la colonia 
Astral regularizar la colonia 
y finalmente obtener los 
servicios públicos que 
han demandado por tanto 
tiempo.

El siguiente paso en 
este proceso será la gestión 
ante Patrimonio del Estado 
para que los terrenos 
de la colonia Astral 
sean reconocidos como 
propiedad del municipio. 
Una vez cumplido este 
requisito, el Ayuntamiento 
estará en condiciones de 
proceder con la legalización 
oficial de los predios.

Este logro se suma a los 
esfuerzos continuos del 

jornada masiva de eliminación 
de criaderos, como parte de las 
acciones integrales de combate 
al dengue en la región.

El evento contó con la 
presencia de la presidenta del 

DIF Municipal, Diana Patricia 
Remes Oropeza; el Jefe de 
la Jurisdicción Sanitaria 
No. 3, Dr. Heriberto Jaime 
Méndez Cruz; y el Coronel 
de Infantería del 7º Batallón 

con sede en Coatzintla, 
Coronel Israel Abraham 
Cuadros Rojas. Además, 
participaron representantes 
de los municipios de 
Tihuatlán, Castillo de Teayo, 

Cazones y Papantla, junto con 
representantes de diversas 
instituciones de salud como 
IMSS-Bienestar, PEMEX, 
ISSSTE, y centros de salud 
locales.

por la presidenta del 
organismo se realizó la 
entrega de 41 aparatos 
funcionales y de movilidad, 
entre los que destacan 
20 sillas estándar, 3 sillas 
infantiles, 1 silla pca, 1 silla 
para paciente con sobrepeso, 
2 andaderas para adulto, 1 
andadera infantil, 2 pares 
de muletas y 11 bastones de 
cuatro puntos. Al término del 
acto fue impartida una plática 
a los beneficiarios por parte 
del personal de la Unidad 
Básica de Rehabilitación, para 
orientar sobre el uso correcto 
de los aparatos funcionales 
otorgados.

Ayuntamiento por mejorar 
la calidad de vida en Poza 
Rica, abordando problemas 

históricos y ofreciendo 
soluciones concretas a los 
ciudadanos, reafirmando 

su compromiso de trabajar 
por el bienestar de todas las 
familias pozarricenses.
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Sheinbaum presenta a 
Martí Batres como próximo 

Director General del ISSSTE
“En la Cuarta Transformación no es solamente el cargo, sino las responsabilidades y el encargo; y a Martí le he pedido 

y él ha aceptado un encargo fundamental que es ser director del ISSSTE’’, anunció la Presidenta electa 
REDACCIÓN NORESTE   
Ciudad de México 

La Presidenta electa 
de México, Claudia 
Sheinbaum Pardo, 

presentó a Martí Batres 
Guadarrama, como el próximo 
director general del Instituto 
de Seguridad y Servicios 
Sociales de los Trabajadores 
del Estado (ISSSTE).

’’Nos tenemos mucha 
confianza, trabajamos desde 
hace mucho tiempo juntos. 
Y como ustedes saben, en la 
Cuarta Transformación no 
es solamente el cargo, sino 
las responsabilidades y el 
encargo; y a Martí le he pedido 
y él ha aceptado, un encargo 
fundamental que es ser 
director del ISSSTE’’, anunció.

Informó que, además de 
sus funciones como director 
general de esta institución 
pública, la Presidenta electa, 
puntualizó que entre sus 
atribuciones también se 
contemplarán las tareas 
relacionadas con el Fondo de 
la Vivienda del Instituto de 
Seguridad y Servicios Sociales 
de los Trabajadores del Estado 
(FOVISSSTE).

’’Además de ser director 
del ISSSTE, lo que le he 

pedido es que, — ya veremos 
formalmente cómo queda —, 
pero que me ayude también 
con las tareas del FOVISSSTE, 
coordinando todas las tareas 
de FOVISSSTE’’, agregó. 

La Presidenta electa, 
puntualizó que una de las 
prioridades del próximo 
sexenio en materia de salud 
será continuar con el rescate 
del ISSSTE,  —que inició el 
Presidente, Andrés Manuel 
López Obrador—, que por 
muchos años fue abandonado 
por los gobiernos neoliberales. 

’’El Presidente de la 
República ha hecho un 
avance muy importante; 
el ISSSTE es quizá la 
institución que más deterioro 
y abandono tuvo durante 
todo el periodo neoliberal. 
El Presidente le ha llamado 
ahora la ‘nacionalización’ o 
‘renacionalización del ISSSTE’, 
lo que se ha emprendido, pero 
como todos los que somos 
trabajadores del Estado, —yo 
toda mi vida he sido trabajadora 
del Estado—, sabemos que el 
ISSSTE ha avanzado mucho 
en todo lo que se ha hecho, 
pero requiere todavía mucho 
más trabajo para poder atender 
adecuadamente la salud y 
todas las prestaciones sociales 

de los trabajadores del Estado’’, 
explicó. 

Durante el nombramiento, 
Claudia Sheinbaum reconoció 
la trayectoria académica y 
política de Martí Batres, y 
precisó que continuará siendo 
Jefe de Gobierno de la Ciudad 
de México, hasta el próximo 4 
de octubre. 

’’Martí es un compañero 
de primera. Tiene una larga 
historia en la política, también 
en la Academia porque 
ha escrito varios libros. Y 
como saben, fue secretario 
de Gobierno en la Ciudad 
de México. Y después, el 
Congreso de la Ciudad lo eligió 
jefe de Gobierno, actual jefe 
de Gobierno de la Ciudad de 
México hasta el 4 de octubre’’, 
comentó.

Martí Batres es Licenciado 
en Derecho, Maestro en 
Trabajo Social y Doctor en 
Estudios Latinoamericanos. 
Cuenta con diversos 
diplomados como: Políticas 
Sociales y Urbanas (UNAM), 
Liderazgo Social y Político 
contra la Discriminación 
(UAM) y Gerencia Política e 
Investigación de la Opinión 
Pública (The George 
Washington University). 

Por su parte, Martí Batres, 

agradeció a la Doctora Claudia 
Sheinbaum por la invitación 
para formar parte del equipo 
que la acompañará como 
Presidenta de la República. 

’’Quiero agradecer su 
invitación y comentar que 
vamos a cumplir con todas 
las tareas que nos encargue. 
En este caso, se trata de 
seguir contribuyendo a la 
construcción de un Estado 
de Bienestar, tarea histórica 
que ha comenzado con la 
Cuarta Transformación y esto 
implica construir los pilares 
de este Estado, que son: la 
salud, la educación, el trabajo, 
la vivienda, la seguridad social, 
entre esas tareas como ha 
dicho la Doctora Sheinbaum, 
es muy importante seguir 
nacionalizando el ISSSTE’’, 
puntualizó.

Señaló que su objetivo será 
fortalecer a esta institución 
como un organismo que esté 
100 por ciento al servicio 
de quienes trabajan para la 
nación. 

’’Vamos a continuar 
trabajando para solucionar 
problemas que aquejan a 
los derechohabientes del 
ISSSTE. Aquí, quiero decirle 
a los trabajadores al servicio 
del Estado que vamos a estar 
a su servicio, como lo indica 
nuestra filosofía y como lo 
indica también la función del 
ISSSTE, que es una institución 
al servicio de los trabajadores 
del Estado (…)’’.

’’Es una gran institución 
que tiene que ver muchos 
temas del bienestar social, 
como lo hemos señalado, el 
compromiso fundamental 
de la Cuarta Transformación 
es el bienestar, tarea histórica 
iniciada por el Presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador y que va a continuar 
y profundizar la Doctora 
Claudia Sheinbaum como 
Presidenta’’, concluyó.
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Tihuatlán 5

Optimizan sistema 
policial de Tihuatlán
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Proyecta DIF actividades 
de asistencia en agosto

Anuncian Paty Ortiz coordinación de instancias en cuatro 
acciones

Preside Leobardo Gómez curso de capacitación a policía municipal

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz

Con el objetivo del 
mejoramiento y 
profesionalización del 

servicio policial al ejercer las 
acciones de asistencia, este 
día la Fiscalía General de la 
República (FGR), así como 
del Ministerio Público de 
la Federación, aplicaron un 
curso taller a elementos de la 
policía municipal y personal 
administrativo.

Ante más de 24 elementos 
de dicha corporación, el Fiscal 
de la FGR, Sub sede Poza Rica, 
Aldo Elías Marín Rodríguez, 
dio a conocer los alcances 
de este programa que esta 
instancia viene realizando 
dentro de una jurisdicción de 
35 municipios de la entidad 
veracruzana, donde fueron 
dados a conocer las 15 reglas 
de intervención policial, 
con los cuales tener un buen 
desempeño de sus funciones, 
sin recurrir a omisiones 
o conductas de abuso de 
autoridad al momento de 
ejercer sus actividades.

En la puesta en marcha 
de estas acciones, a gradeció 
al gobierno municipal, 
encabezado por Leobardo 
Gómez González, por las 

REDACCIÓN NORESTE    
Tihuatlán, Veracruz

El DIF dio a conocer la 
puesta en marcha de 
cuatro importantes 

fechas que en recientes 
días llevarán a cabo para la 
ciudadanía como; Día del 
adulto mayor, Apadrinando 
de Corazón, Jornada de 
mastografía y la Jornada 
extramuros, siendo este 
último bajo la coordinación 
del Centro de Rehabilitación 
Infantil Teletón (CRIT).

Durante una reunión 
presidida por la titular de 
esta instancia, Patricia Ortiz 
de Gómez, la subdirectora 
del mismo, Yunis Gómez 
Ortiz, la directora del 
centro de salud, Nélida 
Cortés Reyes, el director de 
cultura, Roberto Hernández 
Hernández, el oficial Mayor, 
Quintín Benítez Rivera y 
Personal del Sector Salud, 
se tomaron acuerdos para 
agendar las actividades a 
realizarse durante el mes de 
agosto de 2024.

Sin precisar fechas, 
debido a que aún se 
encuentran ultimando 
los detalles, informó que 
estas cuatro actividades se 
encuentran bajo estudio con 
integrantes de las diversas 
áreas del DIF, del calendario 
de la Jurisdicción Sanitaria 
número III, así como del 
centro de salud Tihuatlán 

facilidades y aporte en 
la convocatoria para los 
elementos de la policía 
municipal, siendo esta 
disposición una parte esencial 
con el que un municipio 
manifiesta su crecimiento 
a través de la mejora de sus 
servicios.

Por su parte, el agente 
del Ministerio Público 
de la Federación, Gabriel 
Leyva Hernández, fue quien 
impartió gran parte de esta 
capacitación a los elementos 
policiacos, dando a conocer a 
través de rondas de preguntas 
y respuestas, con las que 
instruyó a los efectivos de 
dicha corporación a realizar 

un mejor desempeño al 
momento de brindar el 
auxilio.

Finalmente, los 
representantes de la FGR, 
manifestaron que esta 
iniciativa surge a través 
de errores cometidos 
anteriormente y que con 
estas acciones se pretenden 
mejorar las estrategias, 
esperando que en lo que 
resta del año, recorrerán 
gran parte del estado con el 
objetivo de profesionalizar a 
las corporaciones policiacas, 
a fin de establecer un mejor 
servicio policiaco, encausado 
hacia une mejor impartición 
de justicia.

y el CRIT, a fin de que las 
personas que asistan a 
utilizar dichos servicios 
sean atendidas de manera 
oportuna.

Como parte de las 
acciones en favor de las 
familias tihuatecas, Patricia 
Ortiz Galassi, mencionó que 
una de sus preocupaciones 
es que todas las personas 
reciban los beneficios que 
los diversos sectores ponen a 
disposición a través del DIF, 
por lo que es importante 
que estén al pendiente 
del llamado que se realice 

días antes de la puesta en 
marcha, con el fin de que 
todos tengan la oportunidad 
de recibir dichos beneficios.

Finamente, Paty Ortiz, 
mencionó que tanto las 
jornadas de salud, como 
los servicios del CRIT, son 
programas invaluables, 
debido a la importancia de la 
atención que llevan a cabo en 
sus instalaciones, así como 
de los demás programas 
que surgen con la finalidad 
de apoyar a las familias 
de escasos recursos y en 
situación de vulnerabilidad.
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La insoslayable brevedad

Bitácora política

ACERTIJOS

Artículo 27 metaconstitucional: la candidatura es del que la trabaja

Desde las campañas 
mismas, Manuel 
Huerta Ladrón de 

Guevara, senador electo  
y ex delegado de Bienestar 
en la entidad, asumió  
un papel protagónico, 
en buena medida, fue el 
contrapeso de los Yunes 
azules, se subió al ring 
mediático y como buen 
fajador, dio pelea.

Uno tiene que 
apresurarse, según 
la hora del vuelo 

programado, y partir 
primero al regaderazo y 
luego a vestirse en chinga y, 
si da tiempo, un tentempié 
mañanero para mitigar el 
hambre. Siempre llega la 
hora de partir de regreso a 
casa, son vacaciones, diría 
alguien, aunque, una vez dijo 
Kamalucas, con justa razón, 
que las mejores vacaciones 
son las que disfrutas en casa, 
con tu almohada, tu lugar 
para comer, tu jardín, si lo 
tienes o la amplitud de la 

Será la próxima semana 
cuando finalmente se 
someta a votación la 

iniciativa de Reforma al 
Poder Judicial propuesta 
por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador, 
aunque todavía no se 
sabe a ciencia cierta, 
como habrá de quedar el 
documento final, luego de 
los foros y opiniones de los 
interesados en el tema.

Por ello resulta 
interesante aquí que se 
consolidan algunas de las 
alternativas propuestas 
para mejorar el sistema 
judicial mexicano 
sin comprometer su 
independencia:

Fortalecer el Consejo de 
la Judicatura Federal:

•       Fortalecer el Consejo de la Judicatura Federal
•       Robustecer los mecanismos de control y rendición de cuentas:
•       Profesionalizar la carrera judicial y promover la participación 

ciudadana

Hoy, ante la sempiterna 
ausencia de Cuitláhuac 

García, Huerta sale a dar la 
cara por la 4T y opina sobre 

los temas de coyuntura, 
pero, más allá de defender 

y argumentar en pro de los 
asuntos nodales, como la 
reforma al Poder Judicial, el 
futuro legislador también 
se da tiempo para señalar 
las cosas que no se han 
hecho bien.

Sobre esto último, 
fue muy contundente al 
mandarle un mensaje al 
Cui, diciéndole que lo 
del informe de gobierno 
en un recinto era una 
vacilada, que debía seguir 
el ejemplo del presidente 
López Obrador y acudir a 
las comunidades a entregar 
las obras.

Tácitamente, puso 
en duda lo dicho por 
el mandatario, quién 
mencionó logros que a 
todas luces no existen, 

sobre todo, lo de presumir 
que en la entidad se 
estableció el ‘primer piso de 
la cuarta transformación’, 
cuando un recorrido  
por los municipios, no 
por el parque Juárez o 
el malecón de Veracruz, 
permite constatar los 
acuciantes problemas que 
enfrenta la ciudadanía, por 
no mencionar la corrupción 
en el primer círculo del 
gobernador.

En cualquier sentido, 
tendremos un senador 
itinerante convertido en 
la conciencia morenista 
de Pánuco a Las Choapas,  
no hay que perderlo de 
vista.

Esta es información 
personal del columnista

calle para caminar y, por la 
noche, a descansar con las 
almohadas favoritas. Pero 
los aeropuertos siempre 
son perrones y tienen sus 
historias. Conozco algunos 
aeropuertos y el que más 
me ha apantallado es el 
De Gaulle de París, es 
grandísimo y, cuando el 
avión aterriza, carretea 
como si fuera de La Tinaja 
a Tierra Blanca. Por lo 
regular llegas con dos horas 
de anticipación, como ahora 
lo exigen las líneas aéreas. 
Allí estás, etiquetas, dejas 
tus maletas y te dan tu pase 
de abordar y a meterse entre 

los chequeos y sacar todo 
porque a la mera hora puede 
sonar hasta por una llave que 
se te ha olvidado. Cuando 
hay emergencias, y después 
del 11S de Estados Unidos, 
apretaron los controles 
y hubo vuelos que tenías 
que quitarte los zapatos, 
ahora ya tienen los famosos  
Rayos X que logran 
descubrir si algo llevas. 
Aunque el mayor atentado 
de la aviación lo hicieron 
unos locochones talibanes 
con un solo ‘cuter’, esas 
navajas filosas que venden 
en papelerías por unos 
pesos. El primer aeropuerto 

del mundo está en Estados 
Unidos. Ubicado en 
College Park, Maryland, el 
aeropuerto es considerado el 
más antiguo del mundo en 
funcionamiento continuo. 

Fundado en 1909, este 
aeródromo histórico fue el 
sitio de los primeros vuelos 
del Ejército de los Estados 
Unidos. El que tiene más 
turismo extranjero es el 
de Dubái (86.994.365). 
Y le sigue Londres con 
(74.909.109). Si uno llega al 
de Cancún, por lo regular 
las llegadas nacionales son 
por la sala antigua, pero 
para despegar vas a la sala 

4 y ahí están las tiendas de 
lujo, hasta Victoria Secrets, 
por si quieres llevar unos 
chones de modelos, y las 
de artesanías, que para eso 
somos buenos. Me tomé 
una foto en Bubble Gump, 
la tienda que aquí es de 
suvenires y son restaurantes 
de mariscos, inspirados en 
la cinta Forrest Gump, uno 
ubicado frente al Times 
Square neoyorkino, con 
ricas langostas. Dejo atrás 
la convivencia y el relato 
de muchos trabajadores en 
Cancún del hotel Moon 
Palace, que tienen ligas 
con Orizaba, uno de ellos, 
mientras me preparaban 
un coctel, me dijo que 
su esposa era orizabeña, 
orgullosa de esa tierra hoy 
de turismo avasallador. En 
el vuelo escribí que ahora 
andamos ya mucho en la 
modernidad y en las grandes 
comunicaciones aéreas, 
ahora se puede ir a cualquier 

parte del país y del mundo 
desde los aeropuertos 
mexicanos. Se recuerdan 
aquellas travesías de mata-
caballo que se hacían de 
12 a 14 horas para tomar el 
auto desde Veracruz y llegar 
a Reynosa o mi Matamoros 
querido y pasar la frontera 
a Mc Allen o Brownsville, 
eran los tiempos que aún 
no aparecía la maluria y 
podías andar de día y noche. 
Hoy no se pueden transitar 
a ninguna hora, y era un 
emporio para los cazadores 
de patos allí en San 
Fernando, venían muchos 
americanos a ese deporte 
y hoy no viene ninguno, so 
pena de que la maluria los 
desaparezca con todo y rifles 
y lujosas camionetas. Eran 
otros tiempos que ya no 
llegarán, cuando los balazos 
y no abrazos se apoderaron 
del país. Ni hablar.

Esta es opinión personal 
del columnista

•       En lugar de 
eliminarlo, se propone 
dotar al Consejo de mayor 
autonomía, presupuesto y 
atribuciones.

•       Esto incluiría ampliar 
la participación de jueces, 
académicos y sociedad civil 
en su integración, para 
evitar la concentración de 
poder en el Ejecutivo.

•       También se 
plantea otorgarle mayores 
facultades de fiscalización, 
disciplina y designación 
de jueces y magistrados, 
limitando el control 
directo del Presidente.

•       Implementar un 
sistema de nombramiento 
escalonado de Ministros de 
la SCJN:

•       En lugar de la 
designación presidencial, 
se propone un proceso 
de selección donde el 
Senado tenga un papel más 
protagónico.

•       Por ejemplo, 
establecer que los 
nombramientos se realicen 
de manera progresiva, con 
la renovación parcial de 

la Corte en cada período 
presidencial.

•       Esto permitiría 
mantener cierta 
continuidad en el órgano 
supremo del Poder 
Judicial y evitar su 
alineamiento con una sola 
administración.

Robustecer los 
mecanismos de control y 
rendición de cuentas:

•       Crear un sistema 
integral de denuncias, 
auditorías y sanciones para 
jueces y magistrados, con 
participación ciudadana.

•       Implementar 
indicadores de desempeño 
y evaluaciones periódicas 
de la labor judicial, cuyos 
resultados sean públicos.

Fortalecer la Fiscalía 
Especializada en Combate 
a la Corrupción para 
investigar y procesar 
eficazmente a operadores 
judiciales corruptos.

Profesionalizar la 
carrera judicial:

•       Establecer 
programas de formación 
y capacitación continua, 
con énfasis en materias 

como ética, transparencia y 
derechos humanos.

•       Implementar un 
sistema de ascensos basado 
en méritos y desempeño, y 
no en criterios políticos o 
de lealtad.

•       Diseñar esquemas 
de remuneración 
competitivos para atraer 
y retener a los mejores 
talentos.

Promover la 
participación ciudadana:

•       Crear consejos 
ciudadanos de supervisión 
y vigilancia del Poder 
Judicial, con capacidad de 
emitir recomendaciones y 
denuncias.

•       Facilitar el acceso a la 
información y los procesos 
judiciales, para fomentar el 
escrutinio público.

•       Establecer 
mecanismos de 
colaboración entre el Poder 
Judicial y organizaciones 
de la sociedad civil en 
áreas como capacitación, 
innovación y atención a 
grupos vulnerables.

Esta es opinión personal 
del columnista
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¡No les voy a fallar!

Recibe Diputada 
al Secretario 

Técnico del CIVE

Caravana de migrantes llega 
a Veracruz desde Oaxaca, 

provienen de Centroamérica

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

En el marco del 
inicio del próximo 
ciclo escolar 2024-

2025, la presidenta de la 
Comisión Permanente de 
Educación y Cultura de la 
LXVI Legislatura, diputada 
Illya Dolores Escobar 
Martínez, se reunió con 
el secretario técnico del 
Consejo Interinstitucional 
Veracruzano de la Educación 
(CIVE), Efrén del Moral 
Ventura.

En el encuentro, 
abordaron temas 
relacionados con 
la planeación e 
instrumentación de políticas 
y acciones en materia 
educativa que impulsen 
la excelencia académica 
en beneficio de la niñez 
veracruzana.

AGENCIAS  
Coatzacoalcos, Veracruz  

La caravana de 
migrantes denominada 
“Caravana de Jesús” 
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llegó a Veracruz.  Después 
de varias semanas de 
estar varados en Oaxaca 
han entrado a tierras 
veracruzanas y hacen un 
llamado a la población para 

que le tiendan las manos 
humanitarias y les brinden 
agua y comida, pues 
aseguran que desde hace 
varios días no han comido.

Miles de migrantes 

caminan por el municipio 
de Jesús Carranza sobre 
la carretera que conecta a 
Veracruz con Oaxaca y este 
día pretenden pernoctar en 
el poblado de Loma Bonita 
en San Juan Evangelista.

Aunque se informa que 
son cerca de mil migrantes, 

el pastor que los guía  
afirmó que la caravana 
que salió desde Tapachula, 
Chiapas es de siete mil 
desplazados de países como 
Honduras, Venezuela y El 
Salvador.

Todos huyen de la 
pobreza que viven en sus 

lugares de origen y en el 
caso de los venezolanos, lo 
hacen por el régimen de 
Nicolás Maduro.

Están caminando 
por kilómetros con sus 
pertenencias a cuestas 
e incluso niños en las 
espaldas.
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Intentan irrumpir en la casa de la 
delegada de AMECOPE Veracruz, 

FGE le niega solicitud de denuncia

Docentes de secundaria 
Técnica 1 de Veracruz puerto 
piden destitución del director

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

Por tercera ocasión en 
menos de un mes y 
medio, un sujeto, hasta 

el momento no identificado, 
intentó introducirse 
de manera violenta al 
domicilio de la Delegada de 
la Asociación Mexicana de 
Periodistas y Comunicadores 
(Amecope) Veracruz, Patricia 
Aguilar Pardo, ubicado en la 
calle de Emparan en la zona 
centro de la ciudad.

La comunicadora, quien 
desde hace más de 20 años 
ha ejercido el periodismo 
y ha trabajado en el área 
de comunicación social de 
Ayuntamientos de la zona 
conurbada, refiere que la 
primera vez fue el 20 de 
julio, cuando ella y sus hijos 
habían salido y un vecino 
le informó haber visto que 
un sujeto trató de meterse 
a su casa azotando la reja 
principal de su casa, mismo 
al que persiguió, pero no 
pudo alcanzarlo.

La periodista refiere que 

AGENCIAS  
Veracruz, Veracruz 

Un grupo de 
docentes de 
la secundaria 

Técnica No. 1, ubicada 
en la avenida Miguel 
Ángel de Quevedo del 
municipio de Veracruz, se 
manifestaron para pedir 
la destitución del director 
del plantel por presunto 
acoso laboral.

José Luis Urrutia 
Segura, docente 
del plantel, explicó 
que el personal está 
descontento por la forma 
de actuar del director 
por lo que solicitarán 
la intervención de las 
autoridades.

Afirmaron que pese 
al descontento que 
existe entre el personal 
educativo el inicio de 
clases está garantizado.

el día 24 de julio alrededor 
de las 23 horas, tanto su hija 
menor de edad, como su hijo 
y ella misma escucharon 
que azotaban otra vez la 
reja principal, por lo que 
encendieron la luz y al bajar 
el sujeto huyó del sitio, sin 
embargo, también al parecer 
había tratado de forzar una 
puerta que da a un patio en la 
planta alta.

A pesar de que puso 
en conocimiento de las 
autoridades policiacas, los 
uniformados le dijeron que 
aumentarían los rondines 
de vigilancia en esa zona, 
sin embargo, al cabo de 
unos días, la ausencia de los 
policías nuevamente se notó 
en la zona.

La más reciente fue este 
martes alrededor de las  
cinco de la mañana, cuando 
su hija se percató que 
nuevamente azotaban la  
reja principal y al observar 
por la mirilla, se dio 
cuenta que un sujeto alto, 
con una capucha trataba 
frenéticamente de ingresar 
azotando la reja.

Sin embargo, nuevamente 
el tipo se dio a la fuga,  
por lo que terriblemente 
afectada por la situación, 
la delegada de la Amecope 
quiso interponer una 
denuncia penal ante las 
autoridades ministeriales, 
sin embargo, en la Unidad 
de Atención Temprana  
de la FGE, le informaron 
que no podían levantar 
la denuncia, debido a la 
profesión que ella tiene, pues 
para eso estaba la Fiscalía 
Especializada en Protección 
a Periodistas en Xalapa.

Aguilar Pardo dijo 
estar aterrada ante esta 
situación, ya que teme por 
su integridad y por la de sus 
hijos, por lo que mediante 
esta denuncia pública espera 
que pueda recibir apoyo de 
las autoridades policiacas.

Cabe mencionar que 
desde hace meses los 
vecinos de la zona han 
denunciado diversos robos 
por los alrededores y hasta 
el momento no han podido 
ni ubicar ni detener a los 
responsables.
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Habrá nuevo personal en la 
Junta Distrital 05 del INE

Licenciatura en Enfermería marca una nueva era en la 
profesionalización de la mayor fuerza laboral del IMSS

Inicia SEV distribución de libro 
de texto gratuitos en Tuxpan

AGENCIAS  
Tuxpan Veracruz 

La Secretaría de 
Educación de 
Veracruz (SEV) inicio 

oficialmente la distribución 
de más de 9 millones de 
libros de texto gratuitos en 
todo el estado para el ciclo 
escolar 2024-2025.

Este esfuerzo forma 
parte de la política educativa 
de la administración 
estatal para garantizar 
que todos los estudiantes 
tengan acceso a materiales 
educativos de calidad sin 
costo alguno, señaló el 
secretario de Educación, 
Víctor Emmanuel Vargas 
Barrientos.

El encargado de 
la educación de los 
veracruzanos, menciono 
que los libros de texto son 
materiales fundamentales 

AGENCIAS 
Tuxpan, Veracruz  

La 05 Junta Distrital 
del Instituto Nacional 
Electoral (INE) ha dado 

a conocer la apertura de un 
nuevo proceso de contratación 
de personal para el próximo 
mes de septiembre, en el cual 
se buscará incorporar a más 
ciudadanos en las actividades 
relacionadas con la institución.

Los interesados en formar 
parte del equipo del INE 
podrán acudir a las oficinas 
correspondientes en lo 
horarios habituales de lunes a 
viernes, de 8:00 a 20:00 horas, 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz  

La profesionalización del 
personal de Enfermería 
del Instituto Mexicano 

del Seguro Social (IMSS) 
mediante el reconocimiento 
de la licenciatura marca una 
nueva era para este gremio 
que integran más de 124 mil 
trabajadores, la mayor fuerza 
laboral del IMSS y de cualquier 
sistema de salud en el mundo, 
afirmó la Mtra. Fabiana Maribel 
Zepeda Arias.

La Titular de la 
Coordinación de Enfermería 
destacó que actualmente 
enfermeras y enfermeros 
participan en 70 por ciento 
de los procesos directos 
e indirectos de atención, 
acompañan a pacientes en sus 
principales necesidades las 24 
horas del día.  A la fecha se ha 
reconocido a más de 37,869 
enfermeras y enfermeros con 
este grado académico.

Entregarán más de 9 millones en todo el Estado 
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para la educación de los 
niños y jóvenes veracruzanos 
permitiendo que todos 
los actores educativos se 
involucren en los procesos 
de enseñanza aprendizaje 
y fortaleciendo a cada 
comunidad educativa.

El puerto de Tuxpan, 
fue la sede oficial para 
realizar la distribución de 
los libros de texto gratuito 
y en lo que va de la actual 
administración estatal que 
encabeza el gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
la SEV ha distribuido más 
de 56 millones de libros 
de texto, destacándose 
como uno de los programas 
educativos más ambiciosos 
en la historia reciente del 
estado. La entrega de los 
libros de texto gratuitos 
está dirigida a estudiantes 
de educación básica, desde 
preescolar hasta secundaria.

y los sábados de 8:00 a 15:00 
horas.

El objetivo es ampliar el 
personal para la atención de los 
módulos de información para 
el turno vespertino, además 
de dos personas operadoras 
y un auxiliar de atención 
ciudadana. Los aspirantes, una 
vez sean aceptados, recibirán 
capacitación profesional sobre 
el tema.

Los interesados tienen 
hasta el próximo martes para 
presentar su documentación 
correspondiente como 
acta de nacimiento, CURP, 
comprobante de domicilio, 
cedula de situación fiscal.

Señaló que de acuerdo a 
la literatura internacional, al 
contar con la licenciatura este 
personal proporciona mayor 
beneficio a pacientes ya que los 
cuidados son personalizados, 
centrados en las necesidades 
de cada personal con base en la 
evidencia científica.

Detalló que el Seguro 
Social tiene siete Escuelas de 
Enfermería distribuidas en 
Ciudad de México, Jalisco, 
Nuevo León, Baja California, 
Sonora y Yucatán, en las que 
actualmente 1,400 alumnas 
y alumnos cursan estudios de 
licenciatura.

Adicionalmente se han 
transformado 19,735 plazas de 
Enfermera General a Enfermera 
General Clínica, que tienen 
impacto en la prestación de 
servicios a la Derechohabiencia 
con profesionales de la salud 
con mayores conocimientos 
y que contempla funciones 
alineadas a la normatividad 
federal como la prescripción de 

medicamentos en el ámbito de 
la licenciatura.

Resaltó que también se 
impulsan estudios de maestría 
y doctorado, cuyo enfoque 
está dirigido a la investigación 
y formación de recursos 
humanos, que les ha permitido 
trascender con colaboraciones 
en otras instituciones e incluso 
en otros países.

“El impacto de esta 
administración para el gremio 
es histórico, anteriormente 
el IMSS no tenía dentro 
de sus movimientos 
escalafonarios y normatividad 
el reconocimiento a esta 
licenciatura, hoy es posible 
gracias a la sensibilidad del 
Maestro Zoé Robledo Aburto, 
nuestro Director General y 
del Doctor Arturo Olivares 
Cerda, Secretario General 
del Sindicato Nacional de 
Trabajadores del Seguro Social. 
Es un legado que contribuye 
a mejorar las condiciones 
de salud de los pacientes y 

la calidad de atención que se 
proporciona”, enfatizó.

Por otra parte, Zepeda Arias 
destacó que la contratación de 
nuevas plazas está por arriba 
de cualquier otra gestión, se 
ha incorporado a 9 mil 292 
Enfermeras y Enfermeros, cifra 
que está por arriba de cualquiera 
de las administraciones pasadas.

Detalló que el personal 
de Enfermería participa en 
diversas intervenciones: en 
el Primer Nivel de atención 
llevan a cabo promoción a la 
salud y campañas en unidades 
médicas, escuelas y empresas; 
vacunación, así como detección 
de enfermedades crónico-
degenerativas y cáncer.

En el Segundo y Tercer Nivel 
de atención su participación 
coadyuva en la recuperación 
de la salud de pacientes y 
en rehabilitación, educan al 
paciente y a su familia respecto 
a los cuidados a realizar en casa.

También elaboran el plan 
de alta de enfermería desde 

el ingreso hasta el egreso del 
paciente; toma decisiones para 
el cuidado en forma integral 
con base en evidencia científica; 
colabora en la atención 
perinatal y parto amigable y en 
ausencia del médico prescribe 
medicamentos conforme al 
artículo 28 Bis de la Ley General 
de Salud.

La Titular de la 
Coordinación de Enfermería 
resaltó que una de las principales 
fortalezas del gremio es la 
capacitación para necesidades 
particulares de la institución 
y de sus derechohabientes, 
“cuando vivimos la pandemia 

de COVID-19 fue necesario 
hacer una capacitación 
masiva de algo que todavía 
no conocíamos, hoy somos 
expertos en la materia”.

“La enfermería en el 
IMSS se ha transformado, 
hoy la visualizamos distinta 
y más fuerte que nunca. Han 
volteado a ver el trabajo que 
hace el personal de enfermería 
y pienso que ahora la sociedad 
aquilata los cuidados que 
proporcionamos, porque eso 
beneficia a la recuperación de la 
salud; estamos muy agradecidos 
con la sociedad en general por 
darnos su confianza”, enfatizó.
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DEJEN LA IGNORANCIA Y 
RENACERÁ EL SER

Abandonemos este oscurantismo,
renunciemos a las mil barbaries,
de no saber lo que ha de saberse,
de saber muy mal lo que se sabe,
y de aprender lo que no ha de ser.

El vacío es el principio del vicio,
el vicio es el origen de la pereza,
la pereza es la salida al no hacer,
sabiendo que uno debe revivirse,
para que el corazón no se muera.

Reaparezca en nuestra existencia,
la viva acción y la reacción clara,

la sensatez y la prudencia natural,
entiendan cuál es el deseo divino,
y atiendan a la súplica de la cruz.

RECHACEN LA MALICIA 
Y OBRARÁ EL BIEN

Protege a tu lengua de la maldad,
y a tus labios de toda hipocresía;
muévelos acordes a la sabiduría,
a la conjunción de mente y alma,
para que obre el bien y la verdad.

Busca y rebusca la calma interna,
marcha tras la paz y encuéntrala;
camina tras ella y hallarás el don,
de sentirte querido y considerado,
la única gracia que nos restablece.

Repuestos por el espíritu celeste,
guiados por el amor del Creador,
orientados por la pasión de Jesús;
avanzamos donándonos el alma,
y ascendemos dándonos quietud.

CONFIRMEN LA FE Y 
RETOÑARÁ EL SUEÑO

El retorno a lo auténtico es la luz,
lo que encarna ratificar la certeza,
algo que indica un apego intenso,

hasta sentirnos en Cristo cada día;
y vivir por Él y para Él, en unión.

Todo muda de aires, nada persiste,
nuestros propios rumbos también;
lo que nos apoya es el pan etéreo,
aquel que nos crece como tronco,
forjándonos hogar y santa familia.

 
María nos precede en la esperanza,
es la estrella que peregrina en la fe,
el clarear que nos predijo a su Hijo,
la que nos reveló cómo seducirnos,
y cómo debemos glorificar a Dios.

ENTRAR EN COMUNIÓN CON EL REDENTOR

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(El fundamento de su vida es el amor eterno hacia su Padre, aliento y alimento que nos enternece nuestro interior, 
que viene a nosotros en la mesa de la eucaristía. Sólo hay que acercarse para nutrirse, olvidarse de uno mismo 

y ser para los demás, dejarse transformar y ser legado que sustente, viviendo para el Señor y desviviéndonos por 
volver a ser poesía social: jamás poder que nos oprima, sino afecto de verbo en verso).
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El H. Ayuntamiento 
de Cazones, en 
coordinación con 

la Dirección de Limpia 
Pública, realizó la mañana 
de este miércoles una 
jornada de recolección y 
separación de residuos en 
la comunidad de Barra 
de Cazones. Durante esta 
actividad, se llevaron a 
cabo tareas enfocadas en 
la recolección de plásticos 
y otros desechos generados 
en faenas anteriores, 
subrayando el compromiso 
del municipio con la 
preservación del medio 
ambiente.

La actividad no solo se 
centró en la recolección de 

Realizan recolección y 
separación de residuos 

en Barra de Cazones

basura, sino que también se 
hizo un esfuerzo consciente 
por separar los materiales 
reciclables, principalmente 
plásticos, del resto de los 
desechos. Este proceso 
de separación es vital 
para reducir el impacto 
ambiental y fomentar una 
cultura de reciclaje entre los 
habitantes de la comunidad.

El gobierno municipal 
reafirma su compromiso 
con el bienestar de los 
ciudadanos, trabajando de 
la mano con la comunidad 
para garantizar un entorno 
más limpio y saludable. 
Estas acciones son parte de 
un esfuerzo continuo por 
mantener la limpieza en las 
áreas públicas y prevenir 
la contaminación en las 
zonas costeras y rurales del 

municipio.
Además, se hizo un 

llamado a la población para 
que participe activamente 
en las futuras jornadas de 
limpieza y separación de 
residuos. La colaboración 
de los ciudadanos es 
esencial para el éxito de 

estas iniciativas, ya que una 
comunidad unida en torno 
a la protección del medio 
ambiente puede lograr 
resultados significativos.

El Ayuntamiento 
destacó que la participación 
de la comunidad en este 
tipo de actividades no solo 

contribuye a la limpieza del 
entorno, sino que también 
fortalece el sentido de 
responsabilidad compartida 
entre los ciudadanos y 
las autoridades. Juntos, se 
puede construir un futuro 
más sustentable para todos.

Finalmente, el gobierno 

municipal reiteró su 
compromiso de continuar 
con estas acciones en 
diversas comunidades del 
municipio, con el objetivo 
de mejorar la calidad de vida 
de sus habitantes y proteger 
los recursos naturales de 
Cazones.
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El velero de lujo se hundió el lunes en Sicilia
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Hallan cuatro cuerpos 
entre los restos del yate 
Bayesian; van 5 en total

Ucrania controla más de 1.250 km cuadrados 
y 92 localidades en Rusia, afirma Zelenski

El Congo tiene más de mil nuevos casos 
de viruela de mono en una semana

AGENCIAS 
Ucrania

Rusia descartó este 
lunes 19 de agosto, 
cualquier negociación 

AGENCIAS 
Ciudad del Cabo

La República 
Democrática del 
Congo reportó más 

de mil casos nuevos de  
viruela de mono, también 
conocida como Mpox, en 
la semana que concluyó 
el martes, mientras las 
autoridades de salud 
africanas pidieron las 
vacunas desesperadamente 
necesarias para ayudar a 
combatir la “creciente” 
amenaza de la enfermedad 
en el continente. 

Aunque la Mpox se ha 
reportado en 12 de los 54 
países de África durante 
estos brotes, la gran nación 

AGENCIAS 
Ciudad de México .  

Cuatro cuerpos fueron 
hallados este miércoles 
entre los restos del del 

velero de lujo «Bayesian» que 
se hundió el lunes en Sicilia, 
reduciendo todavía más las 
posibilidades de encontrar 
con vida a los dos últimos 
desaparecidos.

Los cuatro cadáveres, 
hallados por la tarde y aún 
no identificados, elevan el 
balance de víctimas a cinco 
muertos, tras el hallazgo el 
lunes de un primer hombre 
fallecido cerca del naufragio.

Poco antes de que se 
anunciara el hallazgo de 
dos primeros cuerpos este 
miércoles, un periodista de 
AFP vio cómo más de media 
docena de embarcaciones 
abandonaban en cuestión 
de minutos el puerto de 
Porticello, lugar del naufragio 
al este de Palermo.

Algunos regresaron más 
tarde y depositaron dos bolsas 
para cadáveres en una carpa 
situada en el muelle.

Expertos señalan que 
yates como el «Bayesian» 
están diseñados con puertas 
herméticas que pueden crear 
bolsas de aire, lo que permite 
sobrevivir durante un tiempo.

«Hubo casos de 
sobrevivientes en este tipo 
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de bolsas de aire», recordó 
Jean Baptiste Souppez, 
experto británico en 
ingeniería y miembro de la 
Royal Institution of Naval 
Architects, en un comentario 
proporcionado por el Science 
Media Centre.

Este experto citó el caso del 
marinero nigeriano Harrison 
Okene, quien fue rescatado 
en 2013 tras pasar casi tres 
días atrapado en una bolsa de 
aire después de que su barco 
volcara frente a las costas de 
Nigeria.

«Es simplemente 
imposible predecir si se 
formaron bolsas de aire en el 
Bayesian», añadió.

Horas antes de la tromba 
marina ocurrida el lunes al 
amanecer, la fiesta estaba 
en pleno apogeo en el 
«Bayesian», un yate de 56 
metros de largo con bandera 
británica anclado a 700 metros 
del puerto de Porticello, al este 
de Palermo, y a bordo del cual 
se encontraban 12 pasajeros y 
10 miembros de la tripulación.

Mike Lynch, acaudalado 
hombre de negocios apodado 
el «Bill Gates británico», 
celebraba con sus amigos, 
colaboradores y abogados su 
absolución en junio en un 
juicio por fraude en Estados 
Unidos que podría haberle 
costado años de prisión.

El barco se hundió en 

minutos y 15 personas, 
incluidos nueve miembros 
de la tripulación, fueron 
rescatadas. Los buzos 
recuperaron este lunes el 
cuerpo de un miembro 

de la tripulación, el 
cocinero Ricardo Tomas, 
de nacionalidad francesa y 
nacido en la isla caribeña 
Antigua. Seis pasajeros 
siguen desaparecidos, dos son 

ciudadanos estadunidenses y 
cuatro ciudadanos ingleses.

Se trata de Mike Lynch y 
su hija Hannah de 18 años, 
Jonathan Bloomer, presidente 
del consejo de administración 

de Morgan Stanley 
International, así como su 
esposa y Chris Morvillo, un 
abogado que defendió a Mike 
Lynch en su juicio en Estados 
Unidos, y su esposa.

"negociaciones justas" y no 
ocupar permanentemente los 
territorios tomados.

Zelenski además 
volvió a pedir a sus aliados 
occidentales que autoricen 
a Ucrania a usar misiles de 
largo alcance para atacar en 
profundidad el territorio ruso 
y así poder "detener el avance" 
de las fuerzas de Moscú en el 
este.

"En la fase actual, dada 
esta aventura, no hablaremos", 
declaró sin embargo el lunes 
Yuri Ushakov, el consejero 
diplomático del presidente 
Vladimir Putin, al medio 
ruso Shot.

"De momento, entablar 
un proceso de negociación 
sería totalmente inapropiado", 
subrayó.

Las conversaciones 

entre ambas partes están 
completamente bloqueadas 
desde la primavera boreal 
de 2022, poco después del 
comienzo de la ofensiva 
militar rusa en Ucrania.

Moscú exige a Ucrania 
que acepte la anexión de una 
parte de su territorio mientras 
que Zelenski reitera que la paz 
solo será posible si el ejército 
ruso se retira completamente, 
incluido de la península de 
Crimea, anexionada por 
Rusia en 2014.

El mandatario ucraniano 
dice querer elaborar un plan 
para noviembre, fecha de las 
elecciones presidenciales en 
Estados Unidos -aliado vital 
de Kiev-, que sirva de base 
para una futura cumbre por la 
paz a la que el Kremlin debe 
ser invitado.

con Ucrania "en la fase actual" 
debido a la ofensiva lanzada 
por las tropas de Kiev hace 
dos semanas en la región 
rusa de Kursk, que según 
el presidente ucraniano 

Volodimir Zelenski está 
alcanzando sus objetivos.

En medio de una guerra de 
declaraciones entre Moscú y 
Kiev, Zelenski aseguró que sus 
fuerzas están "alcanzando [sus] 

objetivos" en Kursk, donde 
iniciaron una operación a 
gran escala el 6 de agosto.

Este lunes, Zelenski afirmó 
que sus fuerzas controlan más 
de 1.250 km cuadrados y 92 
localidades en territorio ruso.

El presidente ucraniano 
también confirmó que no 
había informado previamente 
a sus aliados occidentales 
sobre la ofensiva en territorio 
ruso, considerando que sus 
preocupaciones "ingenuas 
e ilusorias" respecto a una 
escalada con Moscú quedaron 
en nada.

"Debemos forzar a Rusia, 
con todas nuestras fuerzas 
y nuestros socios, a hacer 
la paz", señaló. Según Kiev, 
uno de los objetivos de esta 
ofensiva sorpresa es obligar al 
Kremlin a participar en unas 

del Congo, en el centro del 
continente, ha registrado 
por mucho la mayor 
cantidad de casos este año. 

Del total de 18 mil 910 
casos registrados en lo 
que va de 2024, el 94 por 
ciento (17 mil 794)  fueron 
en el Congo, de acuerdo 
con los Centros para el 
Control y la Prevención de 
Enfermedades de África 
(CDC-África por sus siglas 
en inglés). Y 535 de las 541 
muertes reportadas han 
sido en ese país.

Número real de 
contagios puede superar a 
cifras oficiales

Las cifras probablemente 
son menores a las reales, 
debido a que se realizan 

pruebas en apenas uno 
de cada cinco casos 
sospechosos de viruela de 
mono en el Congo. 

El director general de los 
CDC de África, el doctor 
Jean Kaseya, dijo que 
muchos países africanos 
que se han visto afectados 
habían limitado las pruebas 
y las capacidades de 
monitoreo.

En los últimos siete días, 
el Congo registró mil 30 
de mil 405 casos nuevos 
en este contienente, de 
acuerdo con las estadísticas 
proporcionadas el martes 
por la noche por los CDC de 
África. 

Sólo 16% de los casos 
han sido confirmados por 

pruebas del virus, pero las 
infecciones cumplen con la 
definición que da la agencia 
para la enfermedad.

¿Qué es la Viruela de 
Mono o Mpox?

La viruela de mono, 
también conocida como 
mpox, pertenece a la misma 
familia de virus que la 
viruela, pero causa síntomas 
más leves como: 

Fiebre
Escalofríos 
Dolores corporales.
En los casos más graves 

pueden provocar lesiones 
en la cara, las manos, el 
pecho y los genitales.

Se propaga 
principalmente mediante 
un contacto estrecho de 

piel a piel, incluidas las 
relaciones sexuales y la 
Organización Mundial de 

la Salud (OMS) ha declarado 
los brotes en África una 
emergencia global este mes.
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HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La baja del precio del dólar 
ha frenado la migración 
de mexicanos a Estados 

Unidos aseguró la secretaria 
del Trabajo, Previsión Social 
y Productividad en Veracruz, 
Dorheny García Cayetano. 

Luego de abundar sobre 
el apoyo que la dependencia 
estatal a su cargo da a personas 
que migran en busca del 
"sueño americano" dijo que 
para muchos "es más atractivo 
quedarse aquí en su casa con 
el salario mínimo que irse 
a Estados Unidos lejos de su 
familia a acarrear algunas cosas 
distintas, irse lejos del núcleo 
familiar". 

Aseguró que mensualmente 
migran alrededor de mil 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Desde los primeros 
minutos de este 
miércoles inició el 

paro de labores en las sedes 
en Xalapa del Poder Judicial 
de la Federación en protesta a 
la Reforma al Poder Judicial 
propuesta por el gobierno del 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador que considera 
que jueces y magistrados sean 
electos democráticamente. 

"México está en peligro. 
Es momento de hacer un 
paro por tiempo indefinido, 
ya que están llamando a un 
diálogo serio y verdadero, 
ya que la reforma no 
puede permanecer como 
se encuentra porque los 
jueces no pueden ser 
elegidos en una kermés 
a través de una tómbola 
ni pueden ser elegidos 
porque su función no es ser 
populares ni representar a 

ALEJANDRO ÁVILA 
Jamapa, Veracruz 

La Fundación CBRO 
ha iniciado con un 
proyecto educativo 

para evitar la deserción 
escolar en Jamapa, uno de 
los municipios Con mayor 
número de estudiantes que 
abandonan sus estudios.

En el cierre del pasado 
ciclo escolar, entre los meses 
de junio y julio, el presidente 
de la Fundación CBRO, Pablo 
Caballero; en compañía de 
la directora general, Karina 
Guzmán; y de la coordinadora 
de la Asociación, Adriana 
Guzmán; fueron padrinos 
de graduación de más de 20 
instituciones educativas, 
donde aprovecharon el 
espacio para incentivar 
a los jóvenes a continuar 
con sus estudios, ya que 
eso les aumentará las 
probabilidades de un éxito 
laboral en el futuro.

"En la Fundación 
CBRO consideramos que 
el desarrollo deportivo, 
social y educativo, forman 
elementos prioritarios para 
tener una mejor sociedad y 
para buscar un mejor futuro 
en el ámbito laboral. Es por 

Inicia paro en Poder 
Judicial de Xalapa

Fundación CBRO busca erradicar 
la deserción escolar en Jamapa

Migración se ha frenado por el 
precio del dólar: Dorheny Cayetano 

nadie sino todo lo contrario 
ser independientes en un 
legítimo ejercicio de los 
derechos que tienen que 
garantizar por parte de 
todos los ciudadanos" dijo la 
magistrada Celina Avante, 
del Segundo Tribunal 
Colegiado Auxiliar de 
Xalapa.

Durante el inicio del 
paro justificó que no existe 
otra alternativa entre los 
trabajadores para reivindicar 

el estado de derecho y la 
división de poderes:

"Hubo escritos que 
presentó la base trabajadora 
en cuanto a los tribunales 
laborales y obviamente se fue 
acordando la determinación 
de días inhábiles como 
consecuencia de que ellos 
por un legítimo derecho 
están presentando este 
ejercicio de sus derechos 
laborales. Nosotros 
declaramos inhábiles esos 

días por cuestión de fuerza 
mayor en el caso de los 
laborables" explicó. 

Se está a la espera de 
oficios tanto de la base 
trabajadora como de otros 

órganos jurisdiccionales y 
de la asociación de jueces y 
magistrados que respaldan 
el paro. 

Además del paro de 
labores y la protesta en los 

edificios del Poder Judicial, 
los trabajadores harán 
volanteo con la población y 
buscarán participar en foros 
para exponer su rechazo a la 
reforma.

veracruzanos hacia los Estados 
Unidos, una cifra baja dijo, si 
se compara con el total de 8 
millones de habitantes en este 
estado.

Dorheny justificó que la 
migración es un fenómeno 
natural que existía antes del 
actual gobierno y que son duda 
seguirá existiendo.

Sobre este tema subrayó 
que la Secretaría del Trabajo 
apoya a quienes buscan llegar a 
los Estados Unidos para que lo 
hagan de manera segura: 

"La gente a veces suele irse 
con los famosos polleros, lo cual 
pone el riesgo su integridad, su 
salud, su vida y su familia". 

Este miércoles se realizó 
la Feria Nacional del Empleo 
para la Inclusión Laboral de la 
Juventud 2024 en la ciudad de 
Xalapa.

ello que hemos iniciado con 
pláticas para que escuelas de 
los municipios de Veracruz 
y Boca del Río brinden las 
oportunidades a los jóvenes 
jamapeños, ofertando 

espacios en sus planteles 
con descuentos o becas, que 
los incentiven a continuar 
con sus estudios", dijo Pablo 
Caballero.

En próximas fechas la 

Fundación CBRO anunció el 
apoyo de paquetes escolares 
para cientos de estudiantes 
de Jamapa que iniciarán a 
finales de agosto su nuevo 
ciclo escolar.
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El magistrado presidente del Tribunal Electoral de 
Tamaulipas, Édgar Danés Rojas, sufrió un ataque a 
balazos en su domicilio ubicado en Ciudad Victoria.

Primeras informaciones detallaron que Danés Rojas se 
encontraba en su domicilio cuando le dispararon, siendo 
llevado a un hospital local.

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

La presidenta electa, 
Claudia Sheinbaum, ya 
decidió: su compañero 

en la UNAM Víctor 
Rodríguez Padilla será el 
nuevo director general 
de Petróleos Mexicanos 
(Pemex); es físico con 
doctorado en economía 
de la energía y estratega 
en política energética 
con reconocimiento 
internacional. Adiós a 
Octavio Romero Oropeza, a 
su soberbia y manipulación 
de datos; adiós a las posiciones 
dogmáticas contra el sector 
privado.

De todas las confianzas 

AGENCIAS  
Ciudad de México

La Fiscalía General de 
la República (FGR) 
informó este miércoles 

que en la investigación sobre 
la detención de Ismael ‘El 
Mayo‘ Zambada y Joaquín 
Guzmán López se logró 
establecer, con toda precisión, 
la pista de donde despegó el 
avión utilizado para trasladar 
a ambos narcotraficantes a 
Estados Unidos.

Por medio de un 
comunicado, la autoridad 
expuso que también se 
localizó el inmueble donde “se 
llevaron a cabo los probables 
delitos de privación ilegal 
de la libertad, homicidios, 
lesiones y actos vinculados 
con desaparición forzada, en 
los cuales está vinculada la 
agresión que llevó a la muerte 
a Héctor (Cuén) ‘N'”.

Dicho lugar ya se 
encuentra resguardado por 
la Agencia de Investigación 
Criminal (AIC).

Además, se identificaron 
los vehículos que fueron 
utilizados para la comisión 
del posible secuestro de ‘El 
Mayo’.

"Los datos pertinentes 
serán sometidos, mediante 
debido proceso, a las 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Víctor Rodríguez 
dirigirá Pemex

Presidente del Tribunal Electoral 
de Tamaulipas, Édgar Danés 
Rojas, fue agredido a balazos 

FGR localiza lugar donde se presume 
fue secuestrado 'El Mayo' Zambada

de la Presidenta, el nuevo 
funcionario se graduó con 
honores en la Universidad 
de Grenoble, Francia, con 
una tesis doctoral sobre las 
concesiones y los contratos 
petroleros en países en 
desarrollo. En abril del 
año pasado escribió en la 
revista Energía Hoy que “el 
desconocimiento del sector, 
el voluntarismo extremo, 
las metas irrealistas, los 
apretados tiempos políticos, 
la falta de planeación y la 
tendencia autoritaria, han 
propicia do malas prácticas 
petroleras, enca recimiento 
de los proyectos, incum
plimiento de normativas, así 
como dislates y desvaríos. Son 
innegables los aciertos, pero 

también los vacíos, errores y 
contradicciones”.

Rodríguez Padilla puede 
impulsar con privados 
contratos en servicios, shale 
gas y fracking para fortalecer 
a la petrolera o farmouts 
para mejorar la rentabilidad 
al Estado; su visión es más 

transformadora porque 
asegura que “en lugar de 
invertir en reservas que 
pueden quedar varadas en 
el subsuelo por razones de 
colapso climático, debe 
redirigirse el esfuerzo hacia 
los sistemas energéticos del 
futuro”.

Rogelio Ramírez de la 
O, secretario de Hacienda, 
lo conoce bien y podrá 
coordinarse sin problema 
para mejorar las finanzas de 
la petrolera e implementar 
un nuevo esquema financiero 
de beneficio económico 
para el desarrollo nacional. 

Rodríguez Padilla es de la 
idea de que “sin planeación 
y un equipo de dirección 
altamente capa citado y 
experimentado, los proyec
tos tienden al fracaso 
y los recursos públicos 
se malgastan; en PEP lo 
acompañará Néstor Martínez.

autoridades judiciales 
federales cuando estas 
reanuden sus labores. 
Independientemente de 
ello, las investigaciones 
ministeriales y policiales de 
carácter federal, seguirán 
adelante hasta integrar 
debidamente los expedientes 
correspondientes”, informó 
la institución.

Por otra parte, la FGR 
estableció que la versión de la 
Fiscalía de Sinaloa sobre que 
Héctor Cuén fue asesinado 
en una gasolinera “no es 
aceptable, ni cuenta con los 
elementos fidedignos de 
prueba que permitan tomarla 
en cuenta, en la forma en que 
fue planteada”.

"El video de la gasolinera 
tiene sonido y sólo se 
escucha un disparo. Los tres 
empleados de la gasolinera 
no refieren haber escuchado 
disparos. Entre otros datos”, 
informó la FGR. Además, se 
tiene preparada la solicitud 
de orden de aprehensión 
por secuestro y traición a la 
patria (privación ilegal de 
la libertad de una persona 
en territorio nacional para 
entregarla a las autoridades de 
otro país, trasladándola fuera 
de México con tal propósito) 
contra Joaquín Guzmán 
López.
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Papantla, Ver.                                                                                        

Papantla es ejemplo 
positivo en seguridad 

a nivel estatal

Tránsito pinta cajones para 
personas con discapacidad 

Cambian al director de la 
Secundaria General Papantla

Dotan de utensilios a las cocinas escolares 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La Delegación de Tránsito 
y Seguridad Vial, realizó 
el retoque de pintura a los 

cajones de estacionamiento 
exclusivo para personas 
con discapacidad en la zona 
centro.

El delegado de Tránsito, 
José Herminio Pólito Mérida, 
mencionó que se retocaron 
los cajones con los colores que 
marca la Norma Oficial, para 
que continúen visibles y así 
los conductores los respeten.

Comentó que en la zona 
centro hay varios cajones de 
estacionamiento exclusivos 
para discapacitados con 
la finalidad de asegurarles 
un lugar específico donde 
puedan estacionar su vehículo 
sin problema y que acudan 
a las oficinas, comercios o 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Ante la llegada del nuevo 
ciclo escolar la familia 
DIF Municipal, se ha 

preparado para brindar una 
mejor atención a través de las 
cocinas escolares que viene 
impulsando el DIF Municipal.

La presidenta de esta 
noble institución, Cristina 
Cárcamo Pérez, hizo entrega 
de utensilios a las encargadas 
de las cocinas escolares, así 
también fueron capacitadas 
para elaborar alimentos a 
base de soya, con el objetivo 
de fortalecer la seguridad 
alimentaria en los planteles 
educativos beneficiados 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Por instrucciones 
de la Secretaría 
de Educación de 

Veracruz, se realizó el 
cambio de director de 
la Secundaria General 
Papantla, Eleuterio Atzin 
Tiburcio, personal de dicha 
dependencia asignó a la 
nueva directora de nombre 
María de los Ángeles Zavala.

El día de hoy ya se 
realizó el proceso de 
entrega recepción, por 
lo que la nueva directora 
estará al frente de esta 
escuela en el nuevo ciclo 
escolar 2024-2025.

Cabe mencionar que 
la nueva directora María 
de los Ángeles Zavala, se 
comprometió a trabajar 
por el bien de la institución 
educativa, sobre todo por 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Durante los últimos 
2 años y 8 meses 
Papantla ha avanzado 

notable y efectivamente en 
materia de seguridad, hasta 
convertirse en uno de los 
referentes a nivel estatal 
e influir en la tendencia a 
que Veracruz destaque en 
el ámbito nacional en este 
rubro.

En la Capital del Estado 
se llevó a efecto la segunda 
reunión de Coadyuvancia 
de la Secretaría Ejecutiva 
del Sistema y del Consejo 
Estatal de Seguridad Pública, 
en la que participaron 60 

municipios.
En dicho encuentro se 

evaluaron los índices de 
seguridad en el sexenio, 
recuento en dónde destaca 
el hecho que Papantla 
ha presentado mejores 
resultados en los últimos 2 
años 8 meses.

Los sistemas policiales han 
tenido notables actuaciones 
en temas como el Registro 
Nacional de Detenciones y 
la presentación de Informes 
Policiales Homologados, lo 
cual deriva en un incremento 
en las capturas y puestas 
a disposición de quienes 
infringen la Ley.

La reunión se realizó en 
Xalapa, propiamente en las 

instalaciones del Centro 
de Estudios e Investigación 
en Seguridad (CEIS), y en 
representación del alcalde, 
Eric Domínguez Vázquez, 
acudió a este encuentro el 
secretario del Ayuntamiento, 
Mtro. Gonzalo Flores 
Castellanos.

Cabe citar que estos  
logros no solo se ven en 
estadísticas, sino que pueden 
constatarse en todo el 
municipio, lo cual influye 
en el retorno de turismo 
e inversionistas quienes 
confían en un Papantla 
seguro y en armonía.

con los desayunos escolares 
calientes.

Así mismo, personal de 
las cocinas de las escuelas 
primaria Benito Juárez, 
Francisco Clavijero y 
telesecundaria Emiliano 
Zapata, recibieron la despensa 
que habrán de ocupar en el 
inicio de clases.

La presidenta del DIF, 
Cristina Cárcamo, exhorto 
a todo el personal para que 
den una atención de calidad, 
amabilidad y buen trato a las 
niñas, niños y adolescentes, 
conduciéndose con respeto 
y empatía, especialmente 
abastecer la necesidad 
alimentaria de las y los 
estudiantes.

dependencias a realizar sus 
compras o trámites.

Cabe mencionar que 
dentro de las actividades 
que va a poner en marcha la 
Delegación de Tránsito, es el 
balizamiento en las escuelas, a 

partir del lunes 26 de agosto, 
con el regreso a clases, por 
lo que los directores pueden 
acercarse a dicha oficina para 
solicitar que se realice estos 
trabajos en las instituciones 
escolares.

los alumnos, ya que en el 
tiempo que estuvo al frente 

el exdirector la imagen de la 
escuela de vino abajo.
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AGENCIAS 
Ciudad de México  

Sultanes se 
mete a la final 
de Zona Norte 
tras derrotar 

a Acereros de 
Monclova

América Femenil debuta en la W Champions Cup

México volvió a caer ante Venezuela (3-11) y se 
despide de la Serie Mundial de Pequeñas Ligas.

Pero el equipo se ganó la admiración con su 
paso por esta edición del torneo: desde su triunfo sobre 
Aruba (2-0), el escenario adverso por el primer revés ante 
Venezuela (10-0), el triunfo sobre Canadá (8-0), el agónico 
triunfo contra Cuba (6-4) y esta eliminación en la cuarta 
ronda; además, serán recordados por los homenajes que le 
hicieron a su coach Ricardo Benavides, quien falleció por 
un infarto en noviembre.

Glorias conseguidas
México ha dado buenas actuaciones en el torneo. 

Su debut en 1957 fue perfecto, ya que la Liga Pequeña 
Industrial de Monterrey se impuso a California en una 
final en la que Ángel Macías consiguió el único juego 
perfecto en la historia de la competición.

La novena regiomontana repitió el éxito en 1958 y al 
ganarle a Illinois (10-1) en la final. El último título lo logró 
la Liga de Linda Vista (Guadalupe, NL). Fue en 1997 que 
derrotaron por 5-4 a California.

A lo largo de la historia, México se ha mantenido 
competitivo: destacan los segundos lugares de Obispado 
de Monterrey (1964), Mexicali (1985) y Matamoros (2008), 
además de seis ocasiones en las que se acabó en la tercera 
posición: Industrial (1961), Matamoros (2006), Guadalupe 
Treviño Kelly de Reinosa (2009 y 2017), Seguro Social de 
Mexicali (2011) y Municipal de Tijuana (2013).

El historial reciente

México no ha vuelto a una final internacional desde 
hace siete años con la Liga Guadalupe Treviño Kelly, que 
cayó por 5-0 ante Japón en 2017. Un año después, la Liga 
Matamoros representó a nuestro país y comenzó con 
una victoria 3-2 sobre Australia, pero cayeron ante Corea 
del Sur (5-1) y fueron eliminados en la segunda ronda 
eliminatoria por Canadá (6-4).

Para 2019, la Liga Epitacio Mala Torres de Guadalupe 
tuvo su oportunidad y se quedó en la misma instancia que 
su antecesor: comenzaron con triunfo 5-0 sobre Canadá, 
aunque Japón los blanqueó (5-0) y Venezuela los eliminó 
en un encuentro apretado (8-7).

La Serie Mundial de Pequeñas Ligas no se celebró en 
2020 por la pandemia, mientras que la edición de 2021 se 
limitó a los equipos de Estados Unidos, por lo que el regreso 
del equipo nacional se dio hasta 2022, con Matamoros con 
la oportunidad de buscar otro gran resultado en el torneo. 
Iniciaron con triunfo sobre Puerto Rico (6-1) y Canadá (10-
0), pero perdieron ante Taiwán (5-1), despidiéndose en la 
segunda semifinal internacional al caer frente a Curazao 
(2-1).

En 2023, la Municipal de Tijuana también se quedó 
en la misma etapa. Iniciaron con derrota frente a Japón 
(6-1), pero ilusionaron con victorias sobre Canadá (10-1), 
Venezuela (3-1) y la revancha ante los nipones (2-0), pero 
Curazao volvió a truncar las esperanzas en semifinales 
(4-2). Buenas actuaciones, aunque la Final ante Estados 
Unidos se ha negado desde 2008

AGENCIAS 
Ciudad de México 

América Femenil se 
presentó en la W 
Champions Cup con 

una nota sobresaliente, el 
equipo de Ángel Villacampa le 
pasó por encima al Vancouver 
Whitecaps de Canadá. Una 
goleada de 7-0 en su estreno 
internacional, en un juego que 
se vio demorado por la lluvia, 
pero cuando se puso a rodar la 
pelota solo hubo un equipo en 
el césped.

Desde el inicio, se mostró 
un conjunto azulcrema 

México se 
despide de la 

Serie Mundial 

decisivo, con la determinación 
de lanzarse en busca del arco 
contrario, no le dio un respiro 
a las canadienses. Fueron un 
huracán las americanistas 
que tocaron a puerta casi de 
inmediato.

Sarah Luebbert era la 
jugadora más activa en ataque, 
tuvo un par de llegadas la 
atacante estadunidense, pero 
el gol se le negaba. Fue cuestión 
de paciencia, porque en cuanto 
cayó el primer gol la claridad se 
le dio a las de Coapa.

Irene Paredes puso un 
buen centro por la izquierda 
de Guerrero lo conectó con 

AGENCIAS  
Monterrey 

Carlos Soto, Roberto 
Valenzuela y José 
Cardona conectaron 

jonrón para que los Sultanes 
derrotaran 11-3 a los 
Acereros de Monclova y 
conquistar el boleto a la final 
de la Zona Norte.

Soto y Cardona 
empujaron tres carreras cada 
uno; Ramiro Peña y Tito 
Valenzuela impulsaron dos 
cada uno en una ofensiva de 
12 hits del Monterrey.

Tanner Anderson fue el 
pitcher ganador en labor de 
relevo. La derrota fue para el 
cubano Darien Núñez.

Abajo en la pizarra 3-0, el 
Monterrey fabricó racimo 
de seis carreras en la quinta 
entrada para remontar y 
encaminarse a la victoria en 
el séptimo y decisivo juego 
de la Serie de Zona.

Carlos Soto disparó 
jonrón de dos carreras; 
Ramiro Peña pegó imparable 
productor de otro par, y 
Roberto Valenzuela conectó 
cuadrangular también de 
dos carreras para la media 
docena de carreras que le dio 
la ventaja al Monterrey.

Ante 12 mil 986 
aficionados en el Estadio 
Mobil Super, los Fantasmas 
Grises anotaron otras cinco 
carreras en la conclusión del 
séptimo capítulo.

Imparable de Daniel 
Castro impulsó la primera; 
hit de Soto remolcó la 
segunda, y Pepe Cardona 
cerró la cuenta con su jonrón 

de tres carreras.
Monclova tomó 

temprana ventaja con hit de 
sus primeros tres bateadores 
en el juego. Imparable de 
Ramón Hernández impulsó 
a Magneuris Sierra para el 
1-0.

En la segunda entrada 
Odúbel Herrera abrió con 
hit, avanzó a tercera en mal 
tiro de Viza en revirada a la 
primera y anotó con triple 
productor de Sierra.

La ventaja se incrementó 
a tres carreras ya con dos 
outs en la apertura del tercer 
capítulo con el cuadrangular 
de Aldrem Corredor.

En el cuarto episodio los 
visitantes tuvieron la casa 
llena pero Anderson diluyó 
el peligro con ponche a 
Ramón Hernández.

La jugada del partido 
la realizó Pepe Cardona al 
extender a doblete un hit al 
jardín izquierdo que atacó 
lento el guardabosques, 
Jecksson Flores, y a base 
de velocidad llegó a la 
intermedia en ese rally de la 
quinta entrada.

Por el Monterrey 
trabajaron los pitchers 
Tyler Viza, Jared Lakind, 
Tanner Anderson, Edwin 
Escobar, Richard Rodríguez, 
Zach Muckenhirn y Nolan 
Kinngham.

Sultanes comenzará la 
serie final de la división 
del Norte este viernes a 
las 19:30 horas en el Mobil 
Super contra los Tecolotes 
de los Dos Laredos, con 
Julio Teherán como pitcher 
abridor.

la cabeza de Sarah y venció a 
la arquera Morgan Mcslan al 
minuto 20’. A partir de entonces 
el conjunto americanista 
fue aún más dominador; las 
canadienses se desplomaron 
emocional y futbolísticamente.

Nicky Hernández marcó el 
segundo con un tiro cruzado 
con la izquierda al 25’, el 
desmoronamiento de las 
visitantes fue tan evidente que 
no lograron salir del trance, 
porque un minuto después 
Kiana Palacios robó el balón y 
definió con la derecha.

América gobernaba, Nancy 
Antonio e Irene Guerrero 

marcaban el pulso en el medio 
campo y en ataque Camberos 
y Luebbert eran amenazas 
constantes, de hecho, Scarlett 
marcó el cuarto con un buen 
derechazo en el área. El duelo 
estaba sentenciado en apenas 
media hora.

Al descanso, las Águilas 
volaban con firmeza; no 
bajaron las pulsaciones en 
el inicio del complemento, 
la imagen del América era 
redonda, cuasi perfecta, Enciso 
desbordó por derecha, tiró 
una diagonal y la pelota la 
empalmó Irene Guerrero con 
la zurda y la mandó al fondo.
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Atlético Poza Rica 
recibe nueva piel de 

entrenamiento

Grillines con abultada 
victoria en el FlagFut

Empate entre Dubras y la Sirena en el torneo empresarial
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los integrantes del 
conjunto Grillines FC 
lograron sacar su mejor 

juego colectivo sobre la 
cancha del centro deportivo 
FlagFut para obtener 
tres unidades más en su 
compromiso ante la escuadra 
de los Guerreros en el futbol 
7 de Poza Rica con marcador 
de 8-2.

Este encuentro sin duda 
alguna dejaría un buen 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los planteles de Dubras 
y la Sirena terminarían 
su compromiso pactado 

en el torneo empresarial de la 
liga de futbol 7 elite FlagFut de 
Poza Rica con un empate 2-2 
en el marcador, tras intenso 
duelo llevado a cabo en esta 
cancha deportiva de la colonia 
la Rueda de esta ciudad.

Duelo muy parejo entre 
estos conjuntos, quienes 
enviaron a la cancha en 
primera instancia un parado 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz      

Los integrantes del 
equipo Atlético Poza 
Rica militante en la 

Liga TDP MX, recibieron 
la nueva piel que ocuparán 
para entrenamientos y 
partidos de preparación de 
cara a su participación en 
la nueva temporada 2024-
2025 de la tercera división 
profesional.

El Lic. Cesar Ulises 
Rivera Garza haría la 
entrega de este apoyo para 
los jugadores al mando 
del profesor José de 
Jesús Torruco, quienes lo 
recibieron con gran alegría, 
esperando hacer un buen 
papel en primera instancia 

en sus duelos amistosos y 
en el arranque del torneo.

Cesar Ulises Rivera 
apunto que estos uniformes 
se utilizaran en duelos 
que no sean oficiales, la 
entrega se hizo por parte de 
la directiva y los padres de 
familia, apuntando que ya 
se solicitaron los uniformes 
para jugar en casa y visita de 
manera oficial en el torneo.

De igual manera, se 
comentó que se hará todo 
lo posible por parte de la 
directiva como padres de 
familia en hacerles llegar 
un uniforme de viaje para 
que cuenten con más 
presencia al momento de 
salir a sus compromisos 
fuera de casa en este 
certamen.

espectáculo sobre el césped 
sintético, logrando captar 
la atención de los asistentes 
a esta cancha deportiva por 
la calidad de las jugadas de 
ambos conjuntos, quienes 
desde el silbatazo inicial 
buscarían los goles de la 
victoria.

Los Guerreros a pesar de 
contar con varias jugadas 
de peligro sobre la cancha 
no podrían concretar la 
mayoría, dejando escapar 
tres importantes unidades 
en esta jornada del FlagFut, 

anotando en tan solo dos 
ocasiones con el jugador José 
Cruz en este encuentro.

Por su parte la escuadra 
de los Grillines tuvo una 
fiesta en el terreno de juego, 
logrando ponerse arriba 
en los números con una 
buena cantidad de goles 

aprovechando la expulsión 
de un elemento rival por 
agresión, al contrario, 
anotando cuatro goles con el 
jugador Hever Mendoza, dos 
tantos más de los elementos 
Isaías “Chay” Tejeda y Uriel 
Soto, cerrando la goleada con 
el tanto de Carlos Pérez.

muy similar, anulando en 
un buen tramo del primer 
tiempo, para comenzar con las 
modificaciones al cierre de este 

periodo y cayendo los goles en 
el segundo tiempo del partido.

La Sirena termino por 
conseguir los dos goles de 

este empate a su favor con los 
jugadores Juan López Brillas y 
uno más de Emiliano Lobato, 
los cuales estuvieron muy 
activos en este partido, pero 
dejando escapar algunas 
opciones de gol en el cierre del 
duelo.

Por su parte la escuadra de 
Dubras también contaría con 
algunas buenas llegadas, pero 
la defensa rival estuvo muy 
atenta en todo momento a las 
jugadas de peligro, anotando en 
tan solo par de ocasiones con 
los jugadores Gael González y 
Bryan Ruiz.
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Gomita revela que Lapizito 
la golpeó antes de show

Estos son los 
nominados de la 

quinta semana en 'La 
Casa de los Famosos'

AGENCIAS 
Ciudad de México  

La Casa de los 
Famosos es un 
programa de 

televisión que ha 
generado mucha 
expectativa y rating desde 
su comienzo, hace poco 
más de un mes, pues 
ha estado envuelto de 
diferentes polémicas y ha 
aprovechado muy bien la 
fama que tiene cada uno 
de sus integrantes.

Hoy se ha llevado a 
cabo la quinta gala de 
nominación, misma 
donde sabremos quienes 
serán los posibles 
participantes que saldrán 
de la casa durante ésta 
semana; no obstante, 
la cosa estaría bastante 
reñida entre algunos de 
los integrantes, pues en 
ésta semana se han visto 
cambios en sus redes 
sociales y muchos han 
perdido gran cantidad de 
seguidores.

¿Cómo votar por los 
nominados en 'La Casa de 
los Famosos: México'?

Para votar por el 
habitante que prefieres 
tienes que ingresar en la 
página oficial de La Casa 
de los Famosos o puedes 
hacerlo desde tu celular 
escanear el código QR 
que aparece durante las 
pre galas, galas y post 
galas, que se realizan 
desde el miércoles, o en la 
transmisión de ViX+.

Cabe señalar que 
el público solo puede 
votar una vez, pero para 
aquellos que cuenten con 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Alfredo Ordaz, mejor 
conocido como 
Lapizito, se encuentra 

en una fuerte polémica luego 
de que su expareja Fernanda 
Durán contó en un podcast 
que sufrió violencia por 
parte del payasito durante 
su relación.

Hasta el momento 
Lapizito no ha respondido 
a las acusaciones en su 
contra, sin embargo, su 
hermana Gomita estaría 
confirmado que el payasito 
es una persona violenta pues 
durante su estancia en La 
Casa de los Famosos reveló 
que Lapizito la golpeó antes 
de un show.

Sin saber en la fuerte 
polémica en la que se 
encuentra su hermano, 
pues están aislados de todo, 
Gomita estaría ‘hundiendo’ 
la carrera de su hermano 
al destapar sus conductas 
violentas pues reveló que 
le abrió el labio al golpearla 
con un micrófono.

La ex conductora del 

la suscripción de ViX+ tiene 
el privilegio de votar hasta 
en 10 ocasiones por día.

El pasado domingo 18 de 
agosto, la cuarta eliminada 
de la casa fue Mariana 
Echeverría, pues fue 
quien menos apoyo de los 
fanáticos ya que había estado 
involucrada en diferentes 
conflictos que no agradaron 
al público, por lo que tuvo 
que abandonar la casa.

¿Quiénes son los 
nominados de ésta semana?

Ahora se ha presentado 
una nueva dinámica que 
podría afectar la nominación 
de los participantes, pues se 
les entregará 'un puerquito', 
mismo que tendrá un 
mensaje con respecto a los 
puntos que ellos otorguen 
a sus compañeros, teniendo 
consecuencias positivas o 

negativas para sí mismos.
Durante la gala de 

nominación, Ricardo 
Peralta fue el primer 
integrante en otorgar sus 
puntos, dando 2 a Arath y 1 
a Gala; sin embargo, gracias 
a la nueva dinámica se 
han duplicado los puntos a 
quienes nominó, quedando 
4 puntos a Arath y 2 puntos 
para Gala.

Karime fue la segunda 
persona en nominar a 
sus compañeros, dando 2 
puntos a Sian y 1 a Sabine; 
con la nueva dinámica, ella 
recibió 2 puntos menos, sin 
la oportunidad de recibir la 
recompensa, pues ella tiene 
inmunidad al ser la líder de 
la semana.

Adrián Marcelo fue el 
tercer participante que pasó 
al confesionario, otorgando 

2 puntos para Briggitte y 1 
a Gala; gracias al 'cochinito' 
éste tendrá que retitrar 2 
puntos a Briggite y 1 a Gala.

La siguiente en pasar 
fue 'Gomita', misma que 
otorgó 2 puntos para Gala 
y 1 para Arath; no obstante, 
con la nueva dinámica ella 
no podrá compartir cómo 
nominó hasta después 
de la gala de salvación, 
pues en caso de decir algo 
ella quedará nominada 
automáticamente.

Ahora fue el turno de 
Gala Montes, misma que 
decidió dar 2 puntos a 
Sabine y 1 a Sian; el mensaje 
de su 'cochinito' anuló su 
nominación de 2 puntos, por 
lo que solo quedó 1 punto 
para Sian.

Agustín Fernandez fue 
el siguiente participante 

en nominar, otorgando 2 
puntos para Mario y 1 para 
Briggitte; su 'cochinito' le 
permitió restar un punto a 
Mario y se lo sumó a Gala 
Montes, nominado así a tres 
participantes.

La siguiente participante 
fue Briggitte Bozzo, misma 
que dió 2 puntos a Sabine 
y 1 a Sian; no obstante, con 
la nueva dinámica ella tuvo 
que confesar a quienes 
nominó, los puntos que les 
otorgó a cada uno.

Sian Chiong fue el 
siguiente participante 
en nominar, otorgando 2 
puntos para Mario y 1 para 
Arath; el mensaje de su 
'cochinito' le permitió ver 
la nominación de Karime 
Pindter, quien es la líder de 
ésta semana y misma que le 
otorgó 2 puntos en ésta gala.

Mario Bezares decidió 
dar 2 puntos a Sian y 
1 a Sabine; el mensaje 
de su 'cochinito' le dio 
la oportunidad de ver 
la nominación de uno 
de sus compañeros 
que ya nominaron, 
seleccionando a Adrián 
Marcelo, mismo que 
otorgó 2 a Briggitte y 1 a 
Gala.

Ahora fue el turno 
de Sabine Moussier, 
quien decidió otorgar 
2 puntos para Gala y 1 
para Briggitte; gracias a 
la nueva dinámica ella 
tendrá la oportunidad de 
entrar al confesionario 
con Arath y conocer su 
nominación.

Arath de la Torre 
fue el último integrante 
en nominar, él fue 
acompañado por Sabine 
y decidió otorgar 2 
puntos para Sian y 1 para 
Sabine; el mensaje de su 
'cochinito' decía que el 
video de su nominación 
será retransmitida en la 
sala, por lo que todos los 
participantes sabrán a 
quién le dio los puntos.

¿Cuáles son las 
puntuaciones finales de 
los nominados?

Luego de la gala de 
nominación, los puntajes 
quedaron de ésta manera:

Sian Chiong con 8 
puntos

Arath de la Torre con 6 
puntos

Gala Montes con 6 
puntos

Sabine Moussier con 5 
puntos

Mario Bezares con 3 
puntos

programa Sabadazo contó 
que en una ocasión su 
hermano la golpeó con un 
micrófono y le abrió la boca, 
motivo por el cual ella no 
pudo salir a un show en vivo.

“Se enojaba, se enojaba 
bien cule**... se enojaba 
porque hacía como chistes 
que le decía a los señores 
y las señoras así, me decía 
‘no, no los hagas reír, tú los 
tienes que hacer enojar’”, 
recordó la ex payasita.

Gomita recordó su faceta 
como payasita y los shows 
que realizaba junto a su 
hermano, a que le molestaba 
que ella dejara su papel de 
‘patiño’ e hiciera reír al 
público por su cuenta.

“Él toca el teclado, había 
una rutina en la que nos 
teníamos que golpear, él le 
da y toca, pero ya de repente 
sentía los putaz** de a 
deveras. yo decía ‘¿Qué pedo, 
qué pedo?”, agregó diciendo 
que estas conductas fueron 
la razón por la que dejaron 
de trabajar juntos.

Los integrantes del 
Cuarto Tierra reaccionaron 
asombrados por la 

anécdota de Gomita, por 
su parte Adrián Marcelo le 
recomendó hablarlo con su 
hermano pues considera que 
un golpe con un micrófono 
ya es algo grave.

Ex pareja de Lapizito 
relata violencia que vivió

Fernanda Durán, ex 
pareja de Lapizito y hermana 
de Carol Castro, destapó la 
violenta relación que tuvo 
con el comediante, quien 
actualmente solo se dedica 
a crear contenido para redes 
sociales.

La joven recordó que 
el payasito se llegó a poner 
celoso por el cariño que ella 
le tenía a su sobrino recién 
nacido pues en alguna 
ocasión le reclamó por 
tenerlo de fondo de pantalla 
en su celular.

"Tenía al bebé de fondo 
de pantalla y me acuerdo 
que un día lo agarra y dice: 
'ni a mí me pones aquí, ni 
a mí' y avienta mi celular y 
dice: 'todo por un pend*jo 
bebé' y yo le decía: '¿cómo le 
puedes tener celos a un bebé 
que tiene 15 días de nacido'", 
reveló en un podcast.
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Mariachi de la UV festejará a lo 
grande su vigésimo aniversario

Víctor y Jesse celebran 
en Veracruz 30 años 
de ser diseñadores

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

Víctor & Jesse, 
los diseñadores 
consentidos del 

mundo del espectáculo 
están celebrando 30 años 
como profesionales de 
la moda internacional, 
por lo que su presencia 
en la cuarta edición del 
Weekend In Fashion 
México 2024 es inevitable. 

Víctor & Jesse 
han confirmado su 
participación en el 
Weekend In Fashion 
México 2024 que se 
llevará cabo el jueves 3 
de octubre en el Hotel 
Galería Plaza a partir de 
las 20:00 horas, según lo ha 
confirmado Claudia Ortiz 
Hernández, directora de 
Factory Fashion México 
y coordinadora general 
del Weekend In Fashion 
Méxicoque por cuarta 
ocasión se realiza en 
tierras veracruzanas. 

Esta exitosa dupla de 
diseñadores está enfocada 
en el glam. Víctor & Jesse 
es una de las marcas más 
queridas por los famosos.

Yuri, Carlos Rivera, 
Lucero, Pandora, Laura 
G, Alejandra Guzmán, 
Gloria Trevi, Omar 
Chaparro, Jhonny Caz, 
Galilea Montijo, Lucía 
Méndez, Tatiana, Bebe 
Rexha, Los Tigres del 
Norte, Geraldine Bazán, 
Ninel Conde, Maribel 
Guardia, así como una 
infinidad de reinas de 
belleza han portado los 
diseños de estos creativos 
mexicanos.

Son originarios de 
Campeche y con un 
legado de moda, diseño 
y exigencia en la calidad, 
desde 1994 Víctor & Jesse 
conjuntaron su talento 
para darle a México un 
referente de diseño que 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Este año la Universidad Veracruzana 
celebra el 80 aniversario de 
su fundación, y el mariachi 

universitario su vigésimo aniversario.  
“Estamos de manteles largos porque 

en septiembre cumplimos 20 años del 
proyecto, el 15 de septiembre, empiezan 
nuestros festejos, vamos a celebrar las 
fiestas patrias y el 20 aniversario del 
mariachi de la Universidad Veracruzana 
(UV)”, señaló Jorge Iván Velasco López, 
director del mariachi universitario.

Indicó que los festejos inician con 
un concierto en la sala anexa a Tlaqná 
este miércoles, en donde ofrecerán lo 
más representativo de su repertorio que 
a lo largo de 20 años han colocado en la 
preferencia de su público. 

“Ya hemos tenido varias generaciones 
y de algunos años a la fecha estamos 
muy solicitados por egresados de la 
Facultad de Música que quieren formar 
parte de las filas del mariachi, somos un 
proyecto académico que depende de la 
UV”. 

El director del mariachi comentó 
que su objetivo es crear en la juventud el 
gusto por la música mexicana.  

“Para toda la comunidad y la 
sociedad xalapeña, a las 19:30 horas, 
para que vengan a disfrutar entrada 
libre y lleguen temprano”.

trascendiera fronteras.
“Víctor & Jesse es una 

marca que abarca un 
espectro muy amplio, 
tenemos 30 años en la 
industria y nos caracteriza 
el glam, porque seguimos 
utilizando técnicas de hace 
muchos años respecto a la 
confección de ropa, sobre 
todo los bordados, el uso 
de materiales finos. Las 
técnicas de costura y todo eso 
es el gran ADN de la marca, 

además de resolver los 
conflictos y las necesidades 
de nuestros clientes.”, dice 
Jesse, uno de los líderes de la 
marca.

Víctor & Jesse también 
se dedican a vestir a aquellos 
hombres y mujeres que 
desean lucir un estilo 
único, que trasciende el 
tiempo: “Nuestros clientes 
primordiales y con los que 
iniciamos la marca, los que 
ayudaron a posicionarla son 

los clientes sociales, hemos 
trabajado con primeras 
damas, novias, empresarios, 
modelos, reinas de belleza. 
Tenemos clientes fijos, que 
a veces tienen una cuestión 
especial y aunque sea algo 
muy casual, van y compran 
con nosotros”, asegura Jesse.

Han trabajado para 
puestas teatrales como El 
Mago y The Wiz. En series 
de televisión como: Narcos 
México, Monarca, Diablero, 

Juego de Las Llaves, Señorita 
89 y diversos realitys con 
TV Azteca y Televisa. 

Víctor & Jesse se 
han convertido en los 
diseñadores de cabecera 
de la cantante veracruzana 
Yuri. Ellos le confeccionaron 
el vestuario de su nuevo tour 
Euforia y fueron quienes 
realizaron todo el vestuario 
que la cantante utilizó como 
reina del centenario del 
Carnaval de Veracruz. 

La cuarta edición del 
Weekend In Fashion 
México será la gala de 
moda más importante de 
Veracruz, pues hasta este 
momento la coordinación 
general ha confirmado 
a Galo Bertiz y Víctor 
& Jesse y se sabe que en 
breve se anunciarán a 
otros diseñadores de 
talla internacional que 
vendrán a Veracruz a 
presentar sus colecciones.



 

En la colonia Ricardo Flores Magón 

Aterriza de emergencia 
avioneta en Tlalixcoyan

Asesinado a balazos en Veracruz 

Ejecutan a una mujer 
afuera de su casa en Álamo 

REDACCIÓN NORESTE  
Tlalixcoyan, Veracruz  

La tarde de este 
miércoles, el 
aterrizaje de 

emergencia de una avioneta 
en una localidad del 
municipio de Tlalixcoyan 
género la movilización de 
corporaciones de rescate.

Los hechos ocurrieron 
de la localidad San  
Antonio, cuando una 
avioneta que se dedicaba a 
la fumigación de cultivos 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz 

Un hombre de 29 años, 
identificado como 
Julio César Farfán 

Galindo, fue asesinado 
a balazos en la carretera 
federal Veracruz-Xalapa, a 
la altura de la colonia Las 
Amapolas del municipio de 
Veracruz.

El ataque ocurrió la 
noche de este miércoles 
cuando la víctima descendía 
de un autobús acompañado 

REDACCIÓN NORESTE  
Álamo Temapache, Veracruz 

Una mujer fue 
acribillada afuera 
de su domicilio, 

reportes indican que 
un comando armado la 
sorprendió afuera del 
inmueble y le dispararon 
en varias ocasiones. Su 
cuerpo quedó tendido en 
el suelo.

Los hechos se 
registraron está mañana 
de miércoles alrededor 
de las 11:30 horas, en 
un domicilio ubicado 
en la calle Venustiano 
Carranza, de la colonia 
Centro.

La víctima de entre 35 
ó 40 años, se encuentra en 
calidad de no identificada, 
su cuerpo fue trasladado 
a las instalaciones del 
SEMEFO para la necropsia 
de ley. Se esperan en el 
transcurso de las próximas 
horas sea reclamada por 
sus familiares.

Policías Municipales, 
oficiales de la SSP 
del Estado, Policías 
Ministeriales, así como 
personal del Ejército 
tomaron conocimiento 
de lo sucedido. Los 
presuntos a pesar de la 
movilización no pudieron 
ser capturados.

¡NR!
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marcada con el código  
XB-EDI, tuvo que 
descender de emergencia 
en un cañal de la localidad 
El Zapote tras presentar 
una avería.

El suceso alertó a 
los pobladores en las 
inmediaciones de dicho 
sitio quienes de inmediato 
se aproximaron al lugar y 
pudieron confirmar que no 
hubo personas lesionadas.

Por cuestiones 
protocolarias, elementos de 
la Secretaría de Seguridad 

por una mujer y un menor.
Ha decir de versiones, 

el afectado al tocar el suelo, 
una persona a bordo de 
un vehículo se acercó y le 
disparó en varias ocasiones. 
El atacante huyó del lugar 
inmediatamente, mientras 
la mujer intentó llevar al 
lesionado hacia el otro lado 
de la carretera, pero él se 
desvaneció al llegar a la 
esquina del otro extremo, en 
la calle Magnolia. 

Elementos de la 
SEMAR, SEDENA, Guardia 

Nacional y Policía Estatal se 
movilizaron para resguardar 
la zona, pues se activó el 
llamado "Código Rojo" que 
intensificó la búsqueda en 
la conurbación de él o los 
presuntos atacantes.

Al arribar los paramédicos 
de la Cruz Roja, confirmaron 
que el agraviado ya no 
presentaba signos vitales. 
Por otra parte, policías 
ministeriales también se 
sumaron a la llegada para 
realizar las diligencias 
correspondientes, dónde se 

encontraron casquillos en la 
zona donde Julio César había 
descendido del camión. 

Más tarde, el cuerpo 
fue trasladado al Instituto 
de Medicina Forense para 
la autopsia; además las 
autoridades han abierto una 
carpeta de investigación 
y están considerando dos 
posibles motivos: un crimen 
pasional o un intento 
de asalto. Se espera la 
resolución del caso en lo que 
se desahogan las pruebas e 
interrogatorios.

Pública y Protección  
Civil Municipal se 
desplazaron hasta la zona de 
parcelas de dicha localidad 
donde confirmaron la 
presencia de la aeronave 
que no sufrió mayores 
daños.

La zona permanece 
custodiada en tanto se 
realizan las diligencias 
correspondientes para 
determinar cómo 
procederán a retirarla del 
campo donde tuvo que 
aterrizar.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE   
Álamo Temapache, Veracruz        

Tres hombres y 
una mujer fueron 
a p r e h e n d i d o s 

Aprehende Policía Estatal a 
cuatro narcomenudistas con 
170 dosis de cristal en Álamo 

Rayo tira árbol y cae sobre taxi 
en Xalapa; hay dos lesionados 

Lo acusan de intento de 
abuso a dos menores 

Imputados como probables 
responsables de los delitos 

de feminicidio, violencia 
familiar y omisión de cuidado 

Jueves 22.08.2024

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

Durante la lluvia 
registrada la tarde de 
este miércoles un rayo 

provocó la caída de un árbol 
sobre un taxi que circulaba en 
la avenida Lázaro Cárdenas, 
lesionando a dos personas.

Una pasajera de la unidad 
XL-4220 perdió la mano 
izquierda y el conductor 
sufrió lesiones también sobre 
una extremidad.

Las personas lesionadas 
fueron trasladas a distintos 
hospitales para su atención 
médica por paramédicos del 
grupo Panteras de la SSP. 

El percance ocurrió 
en el carril de la avenida 
Lázaro Cárdenas, a la altura 
del puente de Pípila con 
dirección a Banderilla.

REDACCIÓN NORESTE  
Córdoba, Veracruz 

La Fiscalía 
Especializada en 
Investigación de 

Delitos de Violencia 
Contra la Familia, Mujeres, 
Niñas y Niños y de Trata 
de Personas realizó 
imputación en contra de 
Miguel Alejandro “N” y 
Karen Yasmín “N” como 
probables responsables de 
los delitos de feminicidio, 
violencia familiar y 
omisión de cuidado 
cometido en agravio de 
una menor de edad con 
identidad resguardada. 

Los hechos ocurrieron 
el 18 de agosto del año en 
curso al interior de un 
domicilio ubicado en la 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz  

Vecinos del 
f r a c c i o n a m i e n t o 
Bosques de Tarimoya, 

en la ciudad de Veracruz 
detuvieron a un sujeto en 
presunto estado de ebriedad y lo 
entregaron a los elementos de 
la Semar, arresto solicitado tras 
ser señalado por vecinos por 
intentar abusar de unos niños 
que jugaban en la banqueta 
frente a sus domicilios.

Según información 
recabada en el lugar, 
proporcionada por los mismos 
ciudadanos, el detenido, 
identificado como Roberto, de 
oficio enfermero, salió de su 
casa con dirección a una tienda 
de abarrotes cercana.

Comentan los habitantes 
de ahí que, al pasar frente a 
los niños que estaban jugando, 
sobre Bosques de Edimburgo, 
presuntamente comenzó a 

durante uno de los 
recorridos encabezados  
por elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), a través de 
Policía Estatal, por delitos 

contra la salud.
Fuerzas del orden 

transitaban en la calle 
Río Bravo de la colonia  
Ribera en Álamo 
Temapache, ahí ubicaron 

actuando de forma 
sospechosa a tres sujetos y 
una mujer.

Inmediatamente, los 
oficiales le marcaron el 
alto a Cristóbal Arturo 

“N”, Jenaro Eliseo 
“N”, Jairo Josué “N” y 
Marion Scarlett “N” y 
les aseguraron durante 
la inspección 170 dosis  
de una sustancia granulada 

con características al 
cristal.

Los detenidos quedaron 
a disposición de la 
autoridad correspondiente, 
para los trámites de ley.

insultarlos e intentar tocarlos 
indebidamente. En un 
momento dado, sacó un arma 
punzo cortante y agredió al 
mayor de ellos, un niño de 13 
años.

Los mismos vecinos 
indicaron que el menor, al 
verse amenazado, corrió 
pidiendo ayuda a sus padres. 
Ante la respuesta de los 
vecinos, el señalado se refugió 
en su domicilio y se encerró.

De inmediato, habitantes 
del fraccionamiento 
solicitaron el apoyo de las 
autoridades pues, además de 
este incidente, afirman que 
este sujeto tiene antecedentes 
relacionados con otros 
menores, representando un 
peligro para la comunidad.

Minutos después, luego 
del reporte vecinal, elementos 
de la Semar llegaron al lugar 
y detuvieron a Roberto. 
Los padres de los menores 
afirmaron que acudirían a 

realizar la debida denuncia ante 
la autoridad correspondientes.

localidad San Isidro Palotal, 
de este municipio, en donde 
la víctima presuntamente 
fue golpeada por los ahora 
imputados hasta privarla de la 

vida. 
El juez dictó como medida 

cautelar prisión preventiva 
justificada por dos años, dentro 
del proceso penal 661/2024.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

Ayer en la tarde, en el 
ejido Zacate Colorado, 
municipio de Tihuatlán, 

se registró un accidente vial 
que no dejó lesionados. El 
incidente ocurrió cuando el 
taxi con número económico 
277 de Tihuatlán, al salir de la 
calle Primero de Mayo hacia 
la calle principal Ignacio 
Zaragoza, impactó al taxi PR 
947 de la región de Poza Rica.

Ambos vehículos 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este miércoles, alrededor 
de las 9:40 a.m., se 
reportó un accidente 

en la avenida Pozo 13, en la 
subida de Nezahualcóyotl, 
donde un motociclista resultó 
lesionado tras sufrir un 
accidente mientras conducía 
una cuatrimoto de la marca 
Italika.

De acuerdo con los 
primeros reportes, se presume 
que el accidente ocurrió 
debido a una falla en los 
frenos de la cuatrimoto, lo que 
provocó que el conductor, al 
descender por una pendiente, 
perdiera el control del 
vehículo e impactara contra 
unos tubos. El impacto fue 
tal que la cuatrimoto volcó, 
quedando con las cuatro 
llantas hacia arriba.

El motociclista, de 
aproximadamente 50 años 
de edad, sufrió heridas de 
consideración, especialmente 
en la cabeza, de donde brotaba 
sangre. En el lugar se esperaba 
la llegada de un perito para 
realizar las investigaciones 
correspondientes, así como de 
una ambulancia para brindar 
atención médica al lesionado.

Le fallan los frenos 
a su cuatrimoto y 
termina volcado 

Taxista derriba a motociclista 
en circuito Nezahualcóyotl

Chocan colegas en el ejido Zacate Colorado

Jueves 22.08.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

La tarde de este miércoles, 
un motorepartidor 
resultó afectado tras ser 

derribado por un taxi Nissan 
Tsuru, número económico 
PR-2159, sobre el Circuito 
Nezahualcóyotl, a la altura 
de los "toboganes" en la 
Colonia Anáhuac. El joven 
motociclista quedó tendido 
sobre el pavimento luego de 
que el conductor del taxi le 
cortara la circulación.

Testigos en el lugar 
indicaron que el taxista 
intentó realizar una vuelta 
en "U", lo que provocó el 
incidente. Rápidamente, 
compañeros del gremio de 
repartidores acudieron en su 
ayuda mientras esperaban la 
llegada de las autoridades.

Elementos de la policía 
vial se presentaron en el sitio 
para tomar conocimiento 
de los hechos. El perito 
correspondiente llevó 
a cabo las diligencias 
necesarias para determinar 
las responsabilidades del 
accidente.

resultaron con daños 
materiales; el taxi de Tihuatlán 
sufrió daños en su defensa, 
mientras que el taxi de Poza 
Rica presentó afectaciones 
en su parte derecha. Las 
aseguradoras de ambos 
vehículos acudieron al lugar 
para gestionar los trámites del 
deducible.

Elementos de Tránsito y 
Seguridad Vial de Tihuatlán 
se presentaron en la escena 
para realizar el deslinde 
de responsabilidades 
correspondiente.
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Agraviado interpuso denuncia ante la Unidad Integral de Procuración de Justicia 

El responsable huyó del sitio del percance

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Conductor de un 
automóvil que perdió 
el control de la unidad 

terminó fuera de la carpeta de 
rodamiento, por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar.

El percance ocurrió la 
noche de este miércoles 
alrededor de las 22:40 
horas, en la carretera que 
conduce a la congregación de 
Cobos, perteneciente a este 
municipio, justo frente al 31 
Batallón de Infantería de la 
Marina.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Una motocicleta que 
p r e s u n t a m e n t e 
se encontraba 

estacionada en el bulevar 
Demetrio Ruíz Malerva, de 
esta localidad fue robada 
por amantes de lo ajeno, 
por lo que el agraviado 
tuvo que interponer 
una denuncia ante las 
autoridades ministeriales 
correspondientes.

La unidad robada es una 
motocicleta marca Italika 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Un motociclista que 
fue impactado por 
una camioneta 

resultó lastimado, pero 
por fortuna no fue 
hospitalizado, el agraviado 
tendrá que interponer 
una denuncia ante las 
autoridades ministeriales 
para que busquen y 
capturen al responsable.

Estos hechos se 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Fueron 6 marinos y 3 
policías municipales 
los que resultaron 

lesionados tras el choque de 
una patrulla y una camioneta, 
revelaron fuentes de la propia 
corporación policíaca, los que 
estarán inactivos por varios 
días mientras se recuperan.

Cómo se recordará 
el accidente donde se vio 
involucrada la patrulla PM89 
de la Policía Municipal y 
una camioneta Chevrolet 
Trax, color gris, matrícula 
XGC919B del Estado, ocurrió 
el pasado domingo 18 de 
agosto del presente año en 
el cruce de las calles Zozimo 
Pérez con Agustín de Iturbide, 
de la colonia Álvarez, de este 
puerto.

Los marinos lesionados 
son, Moisés de Jesús González 
Ávila, de 23 años, quién resultó 
con una multifractura en el 
antebrazo izquierdo, Sergio 
Santiago Santiago, de 40 años, 
quién refería intenso dolor en 
la pelvis y la cadera.

Uniformados 
accidentados fuera de 

servicio por varios días

Pierda el control y termina en una cuneta

Roban otra motocicleta en Tuxpan

Motociclista derribado por una camioneta 

Así como, Eduardo Díaz 
Jiménez, de 26 años, Carlos 
Alonso Reyes Bermúdez, de 
35 años, Brandon Morales 
Hernández, de 23 años, 
Zuriel Torres Hernández, de 
31 años, tienes únicamente 
presentaban diversas 
contusiones en el cuerpo, pero 
que deberían permanecer en 
reposo. 

En tanto los Policías 
Municipales lesionados 
son, Uriel serrano González 
38 años, quien resultó con 
esguince cervical, Keila 
Abigail Hernández Pérez, de 
37 años, quién presentaba 
esguince cervical grado 1, 
policontundida, y fractura 
pieza dental anterior 
mandíbula superior, y Refugió 
Clemente Mendoza de 41 
años, con esguince cervical.

Es de mencionar que la 
conductora de la camioneta 
presuntamente responsable 
fue asegurada por las 
autoridades y remitida ante 
la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia para 
que se resuelva su situación 
legal.

En el lugar un automóvil 
Dodge tipo Atos, color blanco, 
matrícula NWT852A del 
estado de México, terminó 
fuera de la carpeta de 
rodamiento, luego de que 
su conductor, Aristeo N., de 
68 años, vecino de la colonia 
Centro, de esta localidad, 
perdiera el control.

Elementos de Tránsito 
Municipal acudieron a 
tomar conocimiento de lo 
sucedido y con apoyo de 
una grúa procedieron a 
retirar el vehículo hacia el 
corralón para los trámites 
correspondientes.

tipo 250, color negro, 
modelo 2024, con número de 
serie LC166FM05972403, 
sin placas de circulación, 
propiedad de José Manuel 
N.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que dicha unidad se 
encontraba estacionada 
en el bulevar mencionado, 
como referencia a escasos 
metros del 39 batallón 
de infantería, de donde 
fue hurtada por los 
delincuentes.

El afectado reportó 

el incidente a las 
corporaciones policíacas 
con la intención de que su 
vehículo fuera recuperado, 
pero al no haber resultados 
favorables tuvo que 
presentar una denuncia 
ante la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
integrándose la carpeta 
de investigación TXP/
DVI/566/2024, para que 
también las autoridades 
ministeriales se integren a 
la búsqueda de la unidad así 
como intentar capturar al o 
los responsables del hurto.

registraron la tarde de este 
miércoles alrededor de las 
18:00 horas en el cruce de 
las calles Francisco Sarabia 
y Álvaro Obregón, de la 
colonia Rosa María, de esta 
localidad.

El joven lastimado 
responde al nombre de 
Cristopher Gonzalo N., de 
18 años, vecino de la colonia 
Adolfo Ruiz Cortines, 
de este puerto, para su 
fortuna no ameritó ser 
hospitalizado.

Dicho sujeto manejaba 
una motocicleta marca 
Italika tipo FT150, color 
blanco, modelo 2019, sin 
placas de circulación, sobre 
la calle Francisco Sarabia 
cuando de forma repentina 
de la calle Álvaro Obregón, 
salió una camioneta y los 
impactó, posteriormente 
el responsable huyó con 
rumbo desconocido.

Elementos de Tránsito 
Municipal acudieron al 
sitio de referencia, pero no 

pudieron intervenir debido 
a que el responsable no 
se encontraba en el sitio 
del percance, por lo que, 
únicamente recomendaron 
al afectado interponer una 
denuncia ante la Unidad 
Integral Procuración 
Justicia para que sean las 
autoridades ministeriales 
que se encarguen de buscar 
y capturar al responsable 
para que se haga cargo 
de los daños materiales 
ocasionados.


